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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

11-19/POP-000840, Pregunta relativa a la política activa de atracción de inversiones a Andalucía

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Francisco José Carrillo Guerrero, D. Carlos Hernández White, 
Dña. Concepción González Insúa y D. Juan de Dios Sánchez López, del G.P. Ciudadanos
Decaída, al no haber quedado definitivamente incluida en el orden del día de la sesión plenaria 
convocada para los días 13 y 14 de noviembre de 2019
Sesión de la Mesa del Parlamento de 13 de noviembre de 2019
Orden de publicación de 15 de noviembre de 2019
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PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

11-19/POP-000841, Pregunta relativa al apoyo a las familias con hijos ante la ocupación de viviendas 
deshabitadas

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Isabel Mora Grande, del G.P. Adelante Andalucía
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convocada para los días 13 y 14 de noviembre de 2019
Sesión de la Mesa del Parlamento de 13 de noviembre de 2019
Orden de publicación de 15 de noviembre de 2019
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PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

11-19/POP-000842, Pregunta relativa al apoyo a las escuelas taurinas

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Isabel Mora Grande, del G.P. Adelante Andalucía
Decaída, al no haber quedado definitivamente incluida en el orden del día de la sesión plenaria 
convocada para los días 13 y 14 de noviembre de 2019
Sesión de la Mesa del Parlamento de 13 de noviembre de 2019
Orden de publicación de 15 de noviembre de 2019
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

11-19/POP-000843, Pregunta relativa a los datos de la situación administrativa irregular de migrantes

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Isabel Mora Grande, del G.P. Adelante Andalucía
Decaída, al no haber quedado definitivamente incluida en el orden del día de la sesión plenaria 
convocada para los días 13 y 14 de noviembre de 2019
Sesión de la Mesa del Parlamento de 13 de noviembre de 2019
Orden de publicación de 15 de noviembre de 2019
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

11-19/POP-000844, Pregunta relativa a las actividades complementarias en colegios sobre la actividad 
cinegética

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Isabel Mora Grande, del G.P. Adelante Andalucía
Decaída, al no haber quedado definitivamente incluida en el orden del día de la sesión plenaria 
convocada para los días 13 y 14 de noviembre de 2019
Sesión de la Mesa del Parlamento de 13 de noviembre de 2019
Orden de publicación de 15 de noviembre de 2019
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

11-19/POP-000846, Pregunta relativa al conflicto laboral entre la Sociedad Concesionaria de la Línea 1 
Interurbana Metro de Sevilla

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Nacho Molina Arroyo y D. Ismael Sánchez Castillo, del 
G.P. Adelante Andalucía
Decaída, al no haber quedado definitivamente incluida en el orden del día de la sesión plenaria 
convocada para los días 13 y 14 de noviembre de 2019
Sesión de la Mesa del Parlamento de 13 de noviembre de 2019
Orden de publicación de 15 de noviembre de 2019
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

11-19/POP-000848, Pregunta relativa a los humedales costeros y a la protección medioambiental de la 
Charca Suárez, en Motril (Granada)

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Jesús Fernández Martín, del G.P. Adelante Andalucía
Decaída, al no haber quedado definitivamente incluida en el orden del día de la sesión plenaria 
convocada para los días 13 y 14 de noviembre de 2019
Sesión de la Mesa del Parlamento de 13 de noviembre de 2019
Orden de publicación de 15 de noviembre de 2019
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

11-19/POP-000849, Pregunta relativa al cierre del centro de salud de Mirasierra (Granada)

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Jesús Fernández Martín, del G.P. Adelante Andalucía
Decaída, al no haber quedado definitivamente incluida en el orden del día de la sesión plenaria 
convocada para los días 13 y 14 de noviembre de 2019
Sesión de la Mesa del Parlamento de 13 de noviembre de 2019
Orden de publicación de 15 de noviembre de 2019
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

11-19/POP-000850, Pregunta relativa a la reestructuración de las visitas escolares a la Alhambra y 
Generalife

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Jesús Fernández Martín, del G.P. Adelante Andalucía
Decaída, al no haber quedado definitivamente incluida en el orden del día de la sesión plenaria 
convocada para los días 13 y 14 de noviembre de 2019
Sesión de la Mesa del Parlamento de 13 de noviembre de 2019
Orden de publicación de 15 de noviembre de 2019
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

11-19/POP-000851, Pregunta relativa a los símbolos religiosos en el IES San Roque, de Dos Torres 
(Córdoba)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Ana María Naranjo Sánchez, del G.P. Adelante Andalucía
Decaída, al no haber quedado definitivamente incluida en el orden del día de la sesión plenaria 
convocada para los días 13 y 14 de noviembre de 2019
Sesión de la Mesa del Parlamento de 13 de noviembre de 2019
Orden de publicación de 15 de noviembre de 2019
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

11-19/POP-000854, Pregunta relativa a la problemática por la infravivienda que sufren las personas 
migrantes en la provincia de Huelva

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Gracia González Fernández, del G.P. Adelante Andalucía
Decaída, al no haber quedado definitivamente incluida en el orden del día de la sesión plenaria 
convocada para los días 13 y 14 de noviembre de 2019
Sesión de la Mesa del Parlamento de 13 de noviembre de 2019
Orden de publicación de 15 de noviembre de 2019
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

11-19/POP-000855, Pregunta relativa al acogimiento residencial en centros de protección de menores

Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. Ana Villaverde Valenciano y Dña. Ángela Aguilera Clavijo, 
del G.P. Adelante Andalucía
Decaída, al no haber quedado definitivamente incluida en el orden del día de la sesión plenaria 
convocada para los días 13 y 14 de noviembre de 2019
Sesión de la Mesa del Parlamento de 13 de noviembre de 2019
Orden de publicación de 15 de noviembre de 2019
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

11-19/POP-000856, Pregunta relativa a los problemas de cortes del suministro eléctrico en la ciudad 
de Granada

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Ana Villaverde Valenciano y D. Jesús Fernández Martín, del 
G.P. Adelante Andalucía
Decaída, al no haber quedado definitivamente incluida en el orden del día de la sesión plenaria 
convocada para los días 13 y 14 de noviembre de 2019
Sesión de la Mesa del Parlamento de 13 de noviembre de 2019
Orden de publicación de 15 de noviembre de 2019
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

11-19/POP-000860, Pregunta relativa a las partidas presupuestarias destinadas a salud y seguridad 
laboral

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Mónica Moreno Sánchez, D. Javier Pareja de Vega y 
D. Francisco José Carrillo Guerrero, del G.P. Ciudadanos
Decaída, al no haber quedado definitivamente incluida en el orden del día de la sesión plenaria 
convocada para los días 13 y 14 de noviembre de 2019
Sesión de la Mesa del Parlamento de 13 de noviembre de 2019
Orden de publicación de 15 de noviembre de 2019
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

11-19/POP-000863, Pregunta relativa a la convocatoria del programa Bootcamps

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Francisco José Carrillo Guerrero, Dña. Concepción González 
Insúa, D. Juan de Dios Sánchez López y Dña. María Teresa Pardo Reinaldos, del G.P. Ciudadanos
Decaída, al no haber quedado definitivamente incluida en el orden del día de la sesión plenaria 
convocada para los días 13 y 14 de noviembre de 2019
Sesión de la Mesa del Parlamento de 13 de noviembre de 2019
Orden de publicación de 15 de noviembre de 2019
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

11-19/POP-000866, Pregunta relativa a la falta de profesorado en los conservatorios de música de 
Andalucía

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Beatriz Rubiño Yáñez y D. Juan Pablo Durán Sánchez, del 
G.P. Socialista
Decaída, al no haber quedado definitivamente incluida en el orden del día de la sesión plenaria 
convocada para los días 13 y 14 de noviembre de 2019
Sesión de la Mesa del Parlamento de 13 de noviembre de 2019
Orden de publicación de 15 de noviembre de 2019
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

11-19/POP-000872, Pregunta relativa a las autorizaciones de las familias en actividades complementa-
rias en el sistema educativo

Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. Beatriz Rubiño Yáñez y Dña. María Soledad Pérez Rodrí-
guez, del G.P. Socialista
Decaída, al no haber quedado definitivamente incluida en el orden del día de la sesión plenaria 
convocada para los días 13 y 14 de noviembre de 2019
Sesión de la Mesa del Parlamento de 13 de noviembre de 2019
Orden de publicación de 15 de noviembre de 2019
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

11-19/POP-000873, Pregunta relativa a la supresión del Instituto Andaluz de Enseñanzas Artísticas

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Beatriz Rubiño Yáñez y D. Jacinto Jesús Viedma Quesada, 
del G.P. Socialista
Decaída, al no haber quedado definitivamente incluida en el orden del día de la sesión plenaria 
convocada para los días 13 y 14 de noviembre de 2019
Sesión de la Mesa del Parlamento de 13 de noviembre de 2019
Orden de publicación de 15 de noviembre de 2019
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

11-19/POP-000874, Pregunta relativa a la estrategia andaluza para el impulso de la industria cinema-
tográfica

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Francisco Javier Fernández Hernández y Dña. Araceli Maese 
Villacampa, del G.P. Socialista
Decaída, al no haber quedado definitivamente incluida en el orden del día de la sesión plenaria 
convocada para los días 13 y 14 de noviembre de 2019
Sesión de la Mesa del Parlamento de 13 de noviembre de 2019
Orden de publicación de 15 de noviembre de 2019
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

11-19/POP-000877, Pregunta relativa al reglamento de festejos taurinos populares

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Antonio Martín Iglesias y D. Adolfo Manuel Molina Rascón, del 
G.P. Popular Andaluz
Decaída, al no haber quedado definitivamente incluida en el orden del día de la sesión plenaria 
convocada para los días 13 y 14 de noviembre de 2019
Sesión de la Mesa del Parlamento de 13 de noviembre de 2019
Orden de publicación de 15 de noviembre de 2019
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

11-19/POP-000883, Pregunta relativa a las terapias innovadoras CAR-T

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Beatriz Jurado Fernández de Córdoba, del G.P. Popular 
Andaluz
Decaída, al no haber quedado definitivamente incluida en el orden del día de la sesión plenaria 
convocada para los días 13 y 14 de noviembre de 2019
Sesión de la Mesa del Parlamento de 13 de noviembre de 2019
Orden de publicación de 15 de noviembre de 2019
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

11-19/POP-000884, Pregunta relativa a las campañas de vacunación contra la gripe en Andalucía

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Beatriz Jurado Fernández de Córdoba, del G.P. Popular 
Andaluz
Decaída, al no haber quedado definitivamente incluida en el orden del día de la sesión plenaria 
convocada para los días 13 y 14 de noviembre de 2019
Sesión de la Mesa del Parlamento de 13 de noviembre de 2019
Orden de publicación de 15 de noviembre de 2019
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

11-19/POP-000885, Pregunta relativa a las medidas frente al brexit

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Antonio Martín Iglesias, D. Adolfo Manuel Molina Rascón, 
D. Pablo José Venzal Contreras y Dña. Virginia Pérez Galindo, del G.P. Popular Andaluz
Decaída, al no haber quedado definitivamente incluida en el orden del día de la sesión plenaria 
convocada para los días 13 y 14 de noviembre de 2019
Sesión de la Mesa del Parlamento de 13 de noviembre de 2019
Orden de publicación de 15 de noviembre de 2019
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

11-19/POP-000886, Pregunta relativa al asunto Invercaria

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Alejandro Hernández Valdés, portavoz del G.P. Vox en Andalucía
Decaída, al no haber quedado definitivamente incluida en el orden del día de la sesión plenaria 
convocada para los días 13 y 14 de noviembre de 2019
Sesión de la Mesa del Parlamento de 13 de noviembre de 2019
Orden de publicación de 15 de noviembre de 2019
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

11-19/POP-000888, Pregunta relativa al número de teléfono de violencia intrafamiliar

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Ángela María Mulas Belizón, del G.P. Vox en Andalucía
Decaída, al no haber quedado definitivamente incluida en el orden del día de la sesión plenaria 
convocada para los días 13 y 14 de noviembre de 2019
Sesión de la Mesa del Parlamento de 13 de noviembre de 2019
Orden de publicación de 15 de noviembre de 2019
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

11-19/POP-000891, Pregunta relativa al cambio en el logo oficial de la Junta de Andalucía

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Manuel Gavira Florentino, del G.P. Vox en Andalucía
Decaída, al no haber quedado definitivamente incluida en el orden del día de la sesión plenaria 
convocada para los días 13 y 14 de noviembre de 2019
Sesión de la Mesa del Parlamento de 13 de noviembre de 2019
Orden de publicación de 15 de noviembre de 2019
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

11-19/POP-000892, Pregunta relativa a los retrasos en los pagos de la renta mínima de inserción social

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Manuel Gavira Florentino, del G.P. Vox en Andalucía
Decaída, al no haber quedado definitivamente incluida en el orden del día de la sesión plenaria 
convocada para los días 13 y 14 de noviembre de 2019
Sesión de la Mesa del Parlamento de 13 de noviembre de 2019
Orden de publicación de 15 de noviembre de 2019
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

11-19/POP-000893, Pregunta relativa al plan de actuación para el edificio del antiguo hospital univer-
sitario San Cecilio, en Granada

Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. Ana Villaverde Valenciano y Dña. María Gracia González 
Fernández, del G.P. Adelante Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 13 de noviembre de 2019
Orden de publicación de 15 de noviembre de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Las Ilmas. Sras. Dña. Ana Villaverde Valenciano y Dña. María Gracia González Fernández, del 
G.P. Adelante Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 161 del Reglamento de la Cámara, 
formulan al consejero de Salud y Familias la siguiente pregunta con respuesta oral en pleno, relativa 
al plan de actuación para el edificio del antiguo hospital universitario San Cecilio, en Granada.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

En Granada, el traslado del hospital universitario San Cecilio al Campus de la Salud dejó el edificio en el que se 
encontraba anteriormente, situado en la Avenida Doctor Olóriz, inutilizado y disponible para destinarlo a otras fun-
ciones. La junta facultativa del nuevo hospital San Cecilio propone que se destine a una unidad para la atención de 
enfermedades crónicas y de media/larga estancia, ante la constatación de una demanda creciente de hospitalización.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan la siguiente

PREGUNTA

¿Cuál es el plan de actuación integral del Gobierno de la Junta de Andalucía para el edificio en el que 
se situaba el hospital universitario San Cecilio antes de su traslado al Campus de la Salud, en Granada, y 
qué función va a tener va a tener el mismo?

Parlamento de Andalucía, 11 de noviembre de 2019. 
Las diputadas del G.P. Adelante Andalucía, 

Ana Villaverde Valenciano y  
María Gracia González Fernández.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

11-19/POP-000894, Pregunta relativa al proyecto de traslado de la Facultad de Ciencias de la Educa-
ción de la Universidad de Cádiz, en Valcárcel

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Guzmán Ahumada Gavira, del G.P. Adelante Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 13 de noviembre de 2019
Orden de publicación de 15 de noviembre de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Guzmán Ahumada Gavira, del G.P. Adelante Andalucía, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 161 del Reglamento de la Cámara, formula al consejero de Economía, Conocimiento, Empresas y 
Universidad la siguiente pregunta con respuesta oral en pleno, relativa al proyecto de traslado de la Facultad 
de Ciencias de la Educación de la Universidad de Cádiz, en Valcárcel.

PREGUNTA

¿Qué valoración tiene la consejería sobre el proyecto de traslado de la Facultad de Ciencias de la Edu-
cación de la Universidad de Cádiz, en Valcárcel?

Parlamento de Andalucía, 11 de noviembre de 2019. 
El diputado del G.P. Adelante Andalucía, 

Guzmán Ahumada Gavira.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

11-19/POP-000895, Pregunta relativa a la implantación de la tecnología blockchain en Andalucía

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Mónica Moreno Sánchez, Dña. María Teresa Pardo Reinaldos 
y D. Francisco José Carrillo Guerrero, del G.P. Ciudadanos
Calificación favorable y admisión a trámite, de conformidad con lo dispuesto en el artículo 161.3 del 
Reglamento de la Cámara
Sesión de la Mesa del Parlamento de 13 de noviembre de 2019
Orden de publicación de 15 de noviembre de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. Mónica Moreno Sánchez, Dña. María Teresa Pardo Reinaldos y D. Francisco José 
Carrillo Guerrero, del G.P. Ciudadanos, con arreglo a lo previsto en el artículo 161.3 del Reglamento de la 
Cámara, formulan al Consejo de Gobierno la siguiente pregunta con respuesta oral en pleno, relativa a la 
implantación de la tecnología blockchain en Andalucía.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Tras el anuncio por parte del consejero de Economía, Conocimiento, Empresas y Universidad (se adjunta 
noticia) de favorecer la implantación del sector blockchain en nuestra comunidad, se formulan la siguiente

PREGUNTA

¿Qué medidas se están llevando a cabo desde el Gobierno para la implantación del blockchain?

Parlamento de Andalucía, 12 de noviembre de 2019. 
Los diputados del G.P. Ciudadanos, 

Mónica Moreno Sánchez, 
María Teresa Pardo Reinaldos y  
Francisco José Carrillo Guerrero.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

11-19/POP-000896, Pregunta relativa al colapso en las oficinas de inspección técnica de vehículos

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Antonio Ramírez de Arellano López y Dña. María de los Ángeles 
Férriz Gómez, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite, de conformidad con lo dispuesto en el artículo 161.3 del 
Reglamento de la Cámara
Sesión de la Mesa del Parlamento de 13 de noviembre de 2019
Orden de publicación de 15 de noviembre de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Antonio Ramírez de Arellano López y Dña. María de los Ángeles Férriz Gómez, del 
G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 161.3 del Reglamento de la Cámara, formulan al 
consejero de Hacienda, Industria y Energía la siguiente pregunta con respuesta oral en pleno, relativa al 
colapso en las oficinas de inspección técnica de vehículos.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El pasado día 11 de noviembre se ha publicado en diversos medios de comunicación que la asociación 
agraria COAG-Jaén ha denunciado que las oficinas de inspección técnica de vehículos (ITV) de la provin-
cia están colapsadas y se dan citas con más de un mes de demora, lo que puede paralizar el inicio de la 
recogida de la cosecha de aceituna.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan la siguiente

PREGUNTA

¿Qué medidas va a poner en marcha el Consejo de Gobierno para evitar el colapso que se está produ-
ciendo en las oficinas de inspección técnica de vehículos (ITV)?

Parlamento de Andalucía, 12 de noviembre de 2019. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Antonio Ramírez de Arellano López y  
María de los Ángeles Férriz Gómez.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

11-19/POP-000897, Pregunta relativa a las reclamaciones judiciales por las obras de metro y tranvía

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Alejandro Hernández Valdés, del G.P. Vox en Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite, de conformidad con lo dispuesto en el artículo 161.3 del 
Reglamento de la Cámara
Sesión de la Mesa del Parlamento de 13 de noviembre de 2019
Orden de publicación de 15 de noviembre de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Alejandro Hernández Valdés, del G.P. Vox en Andalucía, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 161.3 del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente pregunta con res-
puesta oral en pleno, relativa a las reclamaciones judiciales por las obras de metro y tranvía.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Se ha tenido conocimiento de que la Junta de Andalucía ha satisfecho casi doscientos millones de euros 
por las reclamaciones judiciales de las obras de los tranvías y de los metros, y que esa cifra puede hacerse 
aún más elevada.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula la siguiente

PREGUNTA

¿Qué medidas piensa adoptar el Consejo de Gobierno al objeto de evitar que se vuelvan a repetir estas 
situaciones?

Parlamento de Andalucía, 12 de noviembre de 2019. 
El diputado del G.P. Vox en Andalucía, 

Alejandro Hernández Valdés.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-001328, Pregunta relativa al comedor de Torre de la Reina, de Guillena (Sevilla)

Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. Verónica Pérez Fernández y Dña. Carmen Dolores Velasco 
González, del G.P. Socialista
Retirada
Sesión de la Mesa del Parlamento de 13 de noviembre de 2019
Orden de publicación de 15 de noviembre de 2019

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Mesa del Parlamento, en sesión celebrada el 13 de noviembre de 2019, ha conocido la retirada de 
la Pregunta con ruego de respuesta oral en Comisión relativa al comedor de Torre de la Reina, de Guillena 
(Sevilla), 11-19/POC-001328, solicitada de viva voz por Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández y la Ilma. 
Sra. Dña. Carmen Dolores Velasco González, del G.P. Socialista, en la sesión de la Comisión de Educación 
y Deporte celebrada el 30 de octubre de 2019.

Sevilla, 13 de noviembre de 2019. 
P.D. El letrado mayor del Parlamento de Andalucía en funciones, 

Javier Pardo Falcón.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-001473, Pregunta relativa a la subida de aranceles a productos andaluces

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María del Carmen García Bueno, del G.P. Adelante Andalucía
Retirada
Sesión de la Mesa del Parlamento de 13 de noviembre de 2019
Orden de publicación de 15 de noviembre de 2019

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Mesa del Parlamento, en sesión celebrada el 13 de noviembre de 2019, ha conocido la retirada 
de la Pregunta con ruego de respuesta oral en Comisión relativa a la subida de aranceles a productos 
andaluces, 11-19/POC-001473, solicitada de viva voz por Ilma. Sra. Dña. María del Carmen García 
Bueno, del G.P. Adelante Andalucía, en la sesión de la Comisión de Asuntos Europeos celebrada el 29 
de octubre de 2019.

Sevilla, 13 de noviembre de 2019. 
P.D. El letrado mayor del Parlamento de Andalucía en funciones, 

Javier Pardo Falcón.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-001701, Pregunta relativa al cambio del símbolo oficial de la Junta de Andalucía

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Ismael Sánchez Castillo, del G.P. Adelante Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Presidencia, Administración Pública e Interior
Sesión de la Mesa del Parlamento de 13 de noviembre de 2019
Orden de publicación de 15 de noviembre de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Ismael Sánchez Castillo, del G.P. Adelante Andalucía, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al consejero de la Presidencia, Admi-
nistración Pública e Interior la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Presidencia, 
Administración Pública e Interior, relativa al cambio del símbolo oficial de la Junta de Andalucía.

PREGUNTA

¿Cuánto costará la sustitución del anterior emblema por el nuevo propuesto, en todos los organismos 
públicos andaluces, y en cuánto tiempo se ejecutará?

Parlamento de Andalucía, 5 de noviembre de 2019. 
El diputado del G.P. Adelante Andalucía, 

Ismael Sánchez Castillo.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-001702, Pregunta relativa a los destinos turísticos accesibles en Andalucía

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Rafael Francisco Caracuel Cáliz, D. José Ramón Carmona Sán-
chez, D. Bruno García de León, Dña. Rosalía Ángeles Espinosa López y Dña. Carmen Céspedes 
Senovilla, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión sobre la Discapacidad en Andalucía
Sesión de la Mesa del Parlamento de 13 de noviembre de 2019
Orden de publicación de 15 de noviembre de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Rafael Francisco Caracuel Cáliz, D. José Ramón Carmona Sánchez, D. Bruno García 
de León, Dña. Rosalía Ángeles Espinosa López y Dña. Carmen Céspedes Senovilla, del G.P. Popular Andaluz, 
con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al Consejo de 
Gobierno la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión sobre la Discapacidad en Andalucía, relativa 
a los destinos turísticos accesibles en Andalucía.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La accesibilidad de un destino turístico puede cambiar con el paso del tiempo; por tanto, el objetivo de dicho 
destino ha de estar encaminado a la mejora y a adaptase de forma paulatina a las necesidades de accesibilidad.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan la siguiente

PREGUNTA

¿Cuál es el grado de cumplimiento de las pautas y recomendaciones de accesibilidad de los recursos 
turísticos andaluces? 

Parlamento de Andalucía, 7 de noviembre de 2019. 
Los diputados del G.P. Popular Andaluz, 

Rafael Francisco Caracuel Cáliz, 
José Ramón Carmona Sánchez, 

Bruno García de León, 
Rosalía Ángeles Espinosa López y  

Carmen Céspedes Senovilla.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-001703, Pregunta relativa a las medidas de fomento del turismo para personas con discapacidad

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Rafael Francisco Caracuel Cáliz, D. José Ramón Carmona 
Sánchez, D. Bruno García de León, Dña. Rosalía Ángeles Espinosa López y Dña. Carmen Cés-
pedes Senovilla, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión sobre la Discapacidad en Andalucía
Sesión de la Mesa del Parlamento de 13 de noviembre de 2019
Orden de publicación de 15 de noviembre de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Rafael Francisco Caracuel Cáliz, D. José Ramón Carmona Sánchez, D. Bruno Gar-
cía de León, Dña. Rosalía Ángeles Espinosa López y Dña. Carmen Céspedes Senovilla, del G.P. Popular 
Andaluz, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan 
al Consejo de Gobierno la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión sobre la Discapacidad en 
Andalucía, relativa a las medidas de fomento del turismo para personas con discapacidad.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Diferentes estudios reflejan que en torno al 50% de las personas con movilidad reducida y otras discapa-
cidades renuncian a irse de vacaciones por falta de accesibilidad en alguno de los puntos del ciclo de viaje.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan la siguiente

PREGUNTA

¿Qué medidas tienen previsto llevar a cabo para fomentar el turismo entre las personas con discapacidad?

Parlamento de Andalucía, 7 de noviembre de 2019. 
Los diputados del G.P. Popular Andaluz, 

Rafael Francisco Caracuel Cáliz, 
José Ramón Carmona Sánchez, 

Bruno García de León, 
Rosalía Ángeles Espinosa López y  

Carmen Céspedes Senovilla.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-001704, Pregunta relativa al número de destinos accesibles, por provincias, en Andalucía

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Rafael Francisco Caracuel Cáliz, D. José Ramón Carmona 
Sánchez, D. Bruno García de León, Dña. Rosalía Ángeles Espinosa López y Dña. Carmen Cés-
pedes Senovilla, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión sobre la Discapacidad en Andalucía
Sesión de la Mesa del Parlamento de 13 de noviembre de 2019
Orden de publicación de 15 de noviembre de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Rafael Francisco Caracuel Cáliz, D. José Ramón Carmona Sánchez, D. Bruno Gar-
cía de León, Dña. Rosalía Ángeles Espinosa López y Dña. Carmen Céspedes Senovilla, del G.P. Popular 
Andaluz, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan 
al Consejo de Gobierno la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión sobre la Discapacidad en 
Andalucía, relativa al número de destinos accesibles, por provincias, en Andalucía.

PREGUNTA

¿Cuál es el número de destinos accesibles con los que ha contado cada provincia andaluza en los últimos 
tres años?

Parlamento de Andalucía, 7 de noviembre de 2019. 
Los diputados del G.P. Popular Andaluz, 

Rafael Francisco Caracuel Cáliz, 
José Ramón Carmona Sánchez, 

Bruno García de León, 
Rosalía Ángeles Espinosa López y  

Carmen Céspedes Senovilla.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-001705, Pregunta relativa a las medidas de la consejería para combatir la Andalucía vaciada

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Guzmán Ahumada Gavira, del G.P. Adelante Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Economía, Conocimiento, Empresas y Universidad
Sesión de la Mesa del Parlamento de 13 de noviembre de 2019
Orden de publicación de 15 de noviembre de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Guzmán Ahumada Gavira, del G.P. Adelante Andalucía, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al consejero de Economía, Conocimiento, 
Empresas y Universidad la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Economía, Conoci-
miento, Empresas y Universidad, relativa a las medidas de la consejería para combatir la Andalucía vaciada.

PREGUNTA

¿Qué medidas va a desarrollar, dentro de la política transversal anunciada por el Gobierno andaluza, 
la consejería para afrontar el reto demográfico y combatir el proceso de vaciado de la Andalucía rural y de 
interior?

Parlamento de Andalucía, 11 de noviembre de 2019. 
El diputado del G.P. Adelante Andalucía, 

Guzmán Ahumada Gavira.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-001706, Pregunta relativa a la financiación de las universidades públicas andaluzas con el 
proyecto de Presupuestos 2020

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Guzmán Ahumada Gavira, del G.P. Adelante Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Economía, Conocimiento, Empresas y Universidad
Sesión de la Mesa del Parlamento de 13 de noviembre de 2019
Orden de publicación de 15 de noviembre de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Guzmán Ahumada Gavira, del G.P. Adelante Andalucía, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al consejero de Economía, Conocimiento, 
Empresas y Universidad la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Economía, Conoci-
miento, Empresas y Universidad, relativa a la financiación de las universidades públicas andaluzas con el 
proyecto de Presupuestos 2020.

PREGUNTA

¿Van a contar las universidades públicas andaluzas con la financiación suficiente para desarrollar todos 
sus objetivos, teniendo en cuenta la financiación el proyecto de Presupuestos de 2020?

Parlamento de Andalucía, 11 de noviembre de 2019. 
El diputado del G.P. Adelante Andalucía, 

Guzmán Ahumada Gavira.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-001707, Pregunta relativa a las medidas de la consejería frente a la guerra de aranceles

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Guzmán Ahumada Gavira, del G.P. Adelante Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Economía, Conocimiento, Empresas y Universidad
Sesión de la Mesa del Parlamento de 13 de noviembre de 2019
Orden de publicación de 15 de noviembre de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Guzmán Ahumada Gavira, del G.P. Adelante Andalucía, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al consejero de Economía, Conocimiento, 
Empresas y Universidad la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Economía, Conoci-
miento, Empresas y Universidad, relativa a las medidas de la consejería frente a la guerra de aranceles.

PREGUNTA

¿Qué medidas va a desarrollar, dentro de la política transversal anunciada por el Gobierno andaluz, la 
consejería para afrontar las consecuencias de la política arancelaria de EE.UU. con nuestro país?

Parlamento de Andalucía, 11 de noviembre de 2019. 
El diputado del G.P. Adelante Andalucía, 

Guzmán Ahumada Gavira.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-001708, Pregunta relativa a los efectos de la desaceleración económica sobre la creación 
de empleo

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Guzmán Ahumada Gavira, del G.P. Adelante Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Economía, Conocimiento, Empresas y Universidad
Sesión de la Mesa del Parlamento de 13 de noviembre de 2019
Orden de publicación de 15 de noviembre de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Guzmán Ahumada Gavira, del G.P. Adelante Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al consejero de Economía, 
Conocimiento, Empresas y Universidad la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión 
de Economía, Conocimiento, Empresas y Universidad, relativa a los efectos de la desaceleración 
económica sobre la creación de empleo.

PREGUNTA

¿Qué consecuencias entiende la consejería que puede tener sobre el empleo la desaceleración económica 
y qué medidas se tiene previsto implementar para paliar las mismas?

Parlamento de Andalucía, 11 de noviembre de 2019. 
El diputado del G.P. Adelante Andalucía, 

Guzmán Ahumada Gavira.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-001709, Pregunta relativa a la mejora y al desdoble de la carretera A-351, Écija-Osuna (Sevilla)

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Ismael Sánchez Castillo, del G.P. Adelante Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Fomento, Infraestructuras y Ordenación del Territorio
Sesión de la Mesa del Parlamento de 13 de noviembre de 2019
Orden de publicación de 15 de noviembre de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Ismael Sánchez Castillo, del G.P. Adelante Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Fomento, Infraestructuras y Ordenación del Territorio 
la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Fomento, Infraestructuras y Ordenación del Territorio, relativa 
a la mejora y al desdoble de la carretera A-351, Écija-Osuna (Sevilla).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La carretera A-351, de Écija a Osuna, en la provincia de Sevilla, une dos vías de gran capacidad: la A-92, de Sevilla 
a Granada, y la A-4, de Sevilla a Madrid. La carretera A-351 tiene una sola calzada, con un carril de 3,5 para cada 
sentido y arcenes de 1,5 metros a cada lado. Su trazado es prácticamente recto, con curvas de gran radio y terraplenes 
de poca altura. Sin embargo, el deterioro del firme es la causa de la disminución de la seguridad en la conducción.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las siguientes

PREGUNTAS

¿Tiene previsto el Gobierno realizar obras de mejora, consistentes en la renovación completa del firme a 
lo largo de los 34,7 kilómetros que separan las poblaciones de Écija y Osuna, incluida la travesía de Osuna?

¿Tiene intención el Gobierno de proceder al desdoble de esta carretera?
¿Se van a llevar a cabo trabajos de reposición de la señalización horizontal, vertical, el balizamiento y 

las defensas de la carretera?

Parlamento de Andalucía, 11 de noviembre de 2019. 
El diputado del G.P. Adelante Andalucía, 

Ismael Sánchez Castillo.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-001710, Pregunta relativa a la línea de autobús entre Écija y Osuna (Sevilla)

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Ismael Sánchez Castillo, del G.P. Adelante Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Fomento, Infraestructuras y Ordenación del Territorio
Sesión de la Mesa del Parlamento de 13 de noviembre de 2019
Orden de publicación de 15 de noviembre de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Ismael Sánchez Castillo, del G.P. Adelante Andalucía, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Fomento, Infraestruc-
turas y Ordenación del Territorio la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Fomento, 
Infraestructuras y Ordenación del Territorio, relativa a la línea de autobús entre Écija y Osuna (Sevilla).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La ciudadanía de Écija y Osuna vienen demandando la creación de una línea de autobús que conecte 
las dos localidades.

Écija es cabecera de comarca y a diario muchas personas de la ciudad acuden a Osuna a la escuela 
universitaria, al hospital comarcal, al conservatorio o a coger el tren; sin embrago, no hay ningún medio de 
transporte público que conecte ambos municipios.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula la siguiente

PREGUNTA

¿Tiene previsto el Gobierno la creación de una línea regular de transporte entre Écija y Osuna?

Parlamento de Andalucía, 11 de noviembre de 2019. 
El diputado del G.P. Adelante Andalucía, 

Ismael Sánchez Castillo.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-001711, Pregunta relativa al desdoble de la carretera A-364, Écija-Marchena (Sevilla)

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Ismael Sánchez Castillo, del G.P. Adelante Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Fomento, Infraestructuras y Ordenación del Territorio
Sesión de la Mesa del Parlamento de 13 de noviembre de 2019
Orden de publicación de 15 de noviembre de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Ismael Sánchez Castillo, del G.P. Adelante Andalucía, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Fomento, Infraestructuras 
y Ordenación del Territorio la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Fomento, Infraes-
tructuras y Ordenación del Territorio, relativa al desdoble de la carretera A-364, Écija-Marchena (Sevilla).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La carretera A-364 (Écija-Marchena) es una de las que registra un mayor número de accidentes de tráfico 
en la provincia de Sevilla, según datos de la Dirección General de Tráfico (DGT). Entre otros motivos, puede 
ser debido al claro deterioro que esta carretera presenta. Cabe recordar que por esta carretera transitan más 
de 6.000 vehículos diarios, muchos de gran tonelaje.

El Plan de Infraestructuras para la Sostenibilidad del Transporte en Andalucía (PISTA 2020), que marca 
la estrategia de las políticas en materia de infraestructuras del transporte del territorio andaluz, no contempla 
el desdoble de la carretera Écija-Marchena.

El desdoble de la A-364 está prometido desde el 2007, desde los primeros planes de infraestructuras. 
Además, su mal estado aconseja inversiones para su mejora.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las siguientes

PREGUNTAS

¿Tiene intención el Gobierno de proceder al desdoble de esta carretera?
¿Se incluirá la obra en el próximo plan PISTA?

Parlamento de Andalucía, 11 de noviembre de 2019. 
El diputado del G.P. Adelante Andalucía, 

Ismael Sánchez Castillo.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-001712, Pregunta relativa a la línea de tren entre Écija y Osuna (Sevilla), y Écija y Palma del Río 
(Córdoba)

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Ismael Sánchez Castillo, del G.P. Adelante Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Fomento, Infraestructuras y Ordenación del Territorio
Sesión de la Mesa del Parlamento de 13 de noviembre de 2019
Orden de publicación de 15 de noviembre de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Ismael Sánchez Castillo, del G.P. Adelante Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Fomento, Infraestructuras y Ordenación del Territorio 
la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Fomento, Infraestructuras y Ordenación del Territorio, 
relativa a la línea de tren entre Écija y Osuna (Sevilla), y Écija y Palma del Río (Córdoba).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Écija es una ciudad que ronda actualmente los 40.000 habitantes y es, además, cabecera de comarca 
en un gran territorio que necesita servicios de transporte público para sus vecinas y vecinos, al encontrarse 
relativamente distante de las capitales de provincia.

Una de las propuestas es recuperar el tren que la ciudad tuvo hasta mediados del pasado siglo, un tren de cerca-
nías que enlace Écija con Palma del Río (Córdoba), hacia el norte, permitiendo así la conexión con ciudades como 
Sevilla, Córdoba o Madrid, y con Osuna, hacia el sur, estableciendo conexión con provincias como Granada o Málaga.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula la siguiente

PREGUNTA

¿Tiene el Gobierno intención de iniciar las negociaciones oportunas con el Administrador de Infraestructuras 
Ferroviarias (ADIF), Renfe y la Agencia Estatal de Seguridad Ferroviaria (AESF), para ver la posibilidad de conexión 
física de estas localidades por tren de cercanías, atendiendo al carácter social de este medio público de transporte?

Parlamento de Andalucía, 11 de noviembre de 2019. 
El diputado del G.P. Adelante Andalucía, 

Ismael Sánchez Castillo.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-001713, Pregunta relativa al aumento de frecuencia de la línea de autobús de Morón de la 
Frontera (Sevilla) a los hospitales de El Tomillar y Virgen de Valme (Sevilla)

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Ismael Sánchez Castillo, del G.P. Adelante Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Fomento, Infraestructuras y Ordenación del Territorio
Sesión de la Mesa del Parlamento de 13 de noviembre de 2019
Orden de publicación de 15 de noviembre de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Ismael Sánchez Castillo, del G.P. Adelante Andalucía, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Fomento, Infraestructuras 
y Ordenación del Territorio la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Fomento, Infraes-
tructuras y Ordenación del Territorio, relativa al aumento de frecuencia de la línea de autobús de Morón de 
la Frontera (Sevilla) a los hospitales de El Tomillar y Virgen de Valme (Sevilla).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

En 2014, la entonces Consejería de Fomento de la Junta de Andalucía realizó un contrato de 
gestión del servicio público de transporte de pasajeros, para incorporar un nuevo itinerario que uniría 
Morón de la Frontera con la localidad de Utrera y los hospitales de El Tomillar (Alcalá de Guadaíra) 
y Valme (Sevilla).

Esta ruta Morón-Sevilla, por Utrera y hospitales, se mantiene hoy en día con un servicio de ida y vuelta, 
de lunes a viernes (laborales), con salida desde Morón a las 7:50 de la mañana y salida desde Sevilla a 
las 14:00 horas. Esta ruta tiene paradas obligatorias en Morón de la Frontera (estación de autobuses), 
Utrera (rotonda La Veredilla), hospital de El Tomillar, hospital de Valme y Sevilla (estación Prado de San 
Sebastián).

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula la siguiente
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PREGUNTA

¿Tiene previsto el Gobierno de la Junta de Andalucía aumentar la frecuencia diaria de esta línea de autobús?

Parlamento de Andalucía, 11 de noviembre de 2019. 
El diputado del G.P. Adelante Andalucía, 

Ismael Sánchez Castillo.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-001714, Pregunta relativa a un monitor de Educación Especial para el CEIP Manuel Cano 
Damián, de Pozoblanco (Córdoba)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Ana María Naranjo Sánchez, del G.P. Adelante Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Educación y Deporte
Sesión de la Mesa del Parlamento de 13 de noviembre de 2019
Orden de publicación de 15 de noviembre de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Ana María Naranjo Sánchez, del G.P. Adelante Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al consejero de Educación y Deporte 
la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Educación y Deporte, relativa a un monitor de 
Educación Especial para el CEIP Manuel Cano Damián, de Pozoblanco (Córdoba).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El CEIP Manuel Cano Damián, de Pozoblanco (Córdoba), no dispone de un educador para el alumnado 
con necesidades educativas específicas, tal y como establece el marco legal vigente. Ante esta situación, que 
afecta de manera directa al proceso de enseñanza y aprendizaje de tres alumnos matriculados en dicho CEIP, 
la dirección del centro ha solicitado dichos recursos educativos a la delegación provincial de Córdoba, sin que 
se hayan tomado medidas para garantizar el derecho constitucional de esos niños y niñas a la educación y a la 
atención educativa de calidad dentro de la red pública, y muestra una deficiente planificación del personal docente

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las siguientes

PREGUNTAS

¿Qué medidas va a tomar la consejería para garantizar la atención educativa a la que ese alumnado tiene derecho?
¿En qué plazo temporal se compromete a garantizar las necesidades de personal docente del CEIP 

Manuel Cano Damián?

Parlamento de Andalucía, 11 de noviembre de 2019. 
La diputada del G.P. Adelante Andalucía, 

Ana María Naranjo Sánchez.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-001715, Pregunta relativa a los convenios de prácticas de alumnos y alumnas de Formación 
Profesional en la rama Audiovisual

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Nacho Molina Arroyo, del G.P. Adelante Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite, siendo de aplicación lo dispuesto en el artículo 190 
del Reglamento de la Cámara
Tramitación ante la Comisión de Control de la Agencia Pública Empresarial de la RTVA y de sus 
Sociedades Filiales
Sesión de la Mesa del Parlamento de 13 de noviembre de 2019
Orden de publicación de 15 de noviembre de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Nacho Molina Arroyo, del G.P. Adelante Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 190 del 
Reglamento de la Cámara, formula al director general de la Radiotelevisión Pública de Andalucía la siguiente pregunta 
con respuesta oral ante la Comisión de Control de la Agencia Pública Empresarial de la Radio y Televisión Pública 
de Andalucía y sus Sociedades Filiales, relativa a los convenios de prácticas de alumnos y alumnas de Formación 
Profesional en la rama Audiovisual.

PREGUNTA

¿Cuál es la situación actual de los convenios de prácticas de alumnos y alumnas de los centros de 
Formación Profesional de Andalucía que han estado conveniando durante los últimos años, salvo el último 
curso, las prácticas profesionales de su alumnado en diferentes centros de la RTVA?

Parlamento de Andalucía, 11 de noviembre de 2019. 
El diputado del G.P. Adelante Andalucía, 

Nacho Molina Arroyo.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-001716, Pregunta relativa al destino del incremento presupuestario aprobado en los Presu-
puestos Generales de 2019 destinado a la renovación tecnológica en la RTVA

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Nacho Molina Arroyo y D. Jesús Fernández Martín, del G.P. Adelante 
Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite, siendo de aplicación lo dispuesto en el artículo 190 del 
Reglamento de la Cámara
Tramitación ante la Comisión de Control de la Agencia Pública Empresarial  de la RTVA y de sus 
Sociedades Filiales
Sesión de la Mesa del Parlamento de 13 de noviembre de 2019
Orden de publicación de 15 de noviembre de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Nacho Molina Arroyo y D. Jesús Fernández Martín, del G.P. Adelante Andalucía, 
con arreglo a lo previsto en el artículo 190 del Reglamento de la Cámara, formulan al director general de la 
Radiotelevisión Pública de Andalucía la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Control 
de la Agencia Pública Empresarial de la Radio y Televisión Pública de Andalucía y sus Sociedades Filiales, 
relativa al destino del incremento presupuestario aprobado en los Presupuestos Generales de 2019 destinado 
a la renovación tecnológica en la RTVA.

PREGUNTAS

¿Cuáles son las inversiones realizadas con cargo a la partida para renovación tecnológica aceptada como 
enmienda y aprobada en los Presupuestos de la Junta de Andalucía del año 2019 para la RTVA?

¿Qué equipamientos y medios técnicos se han adquirido con esos recursos, de manera concreta?

Parlamento de Andalucía, 11 de noviembre de 2019. 
Los diputados del G.P. Adelante Andalucía, 

Nacho Molina Arroyo y  
Jesús Fernández Martín.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-001717, Pregunta relativa a las carencias de personal para los servicios informativos 
provinciales

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Nacho Molina Arroyo y D. Jesús Fernández Martín, del G.P. Adelante 
Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite, siendo de aplicación lo dispuesto en el artículo 190 del 
Reglamento de la Cámara
Tramitación ante la Comisión de Control de la Agencia Pública Empresarial  de la RTVA y de sus 
Sociedades Filiales
Sesión de la Mesa del Parlamento de 13 de noviembre de 2019
Orden de publicación de 15 de noviembre de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Nacho Molina Arroyo y D. Jesús Fernández Martín, del G.P. Adelante Andalucía, 
con arreglo a lo previsto en el artículo 190 del Reglamento de la Cámara, formulan al director general de la 
Radiotelevisión Pública de Andalucía la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Control 
de la Agencia Pública Empresarial de la Radio y Televisión Pública de Andalucía y sus Sociedades Filiales, 
relativa a las carencias de personal para los servicios informativos provinciales.

PREGUNTAS

¿Cuáles son las dotaciones actuales para atender las necesidades de trabajo, corno consecuencia del 
aumento de la franja en informativos provinciales?

¿Se han incrementado los recursos humanos y materiales en las diferentes sedes de la RTVA, para llevar 
a cabo el aumento del contenido informativo a nivel provincial?

Parlamento de Andalucía, 11 de noviembre de 2019. 
Los diputados del G.P. Adelante Andalucía, 

Nacho Molina Arroyo y  
Jesús Fernández Martín.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-001718, Pregunta relativa a los medios humanos de las unidades básicas de salud

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Nacho Molina Arroyo y D. Jesús Fernández Martín, del G.P. Adelante 
Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite, siendo de aplicación lo dispuesto en el artículo 190 del 
Reglamento de la Cámara
Tramitación ante la Comisión de Control de la Agencia Pública Empresarial de la RTVA y de sus 
Sociedades Filiales
Sesión de la Mesa del Parlamento de 13 de noviembre de 2019
Orden de publicación de 15 de noviembre de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Nacho Molina Arroyo y D. Jesús Fernández Martín, del G.P. Adelante Andalucía, 
con arreglo a lo previsto en el artículo 190 del Reglamento de la Cámara, formulan al director general de la 
Radiotelevisión Pública de Andalucía la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Control 
de la Agencia Pública Empresarial de la Radio y Televisión Pública de Andalucía y sus Sociedades Filiales, 
relativa a los medios humanos de las unidades básicas de salud.

PREGUNTA

¿Cuál es la situación actual de los recursos humanos disponibles en las unidades básicas de salud en 
la RTVA?

Parlamento de Andalucía, 11 de noviembre de 2019. 
Los diputados del G.P. Adelante Andalucía, 

Nacho Molina Arroyo y  
Jesús Fernández Martín.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-001719, Pregunta relativa a la valoración de la iniciativa para lograr la declaración de Patri-
monio Mundial de la Unesco del yacimiento arqueológico de Los Millares, de Almería

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Rosalía Ángeles Espinosa López, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Cultura y Patrimonio Histórico
Sesión de la Mesa del Parlamento de 13 de noviembre de 2019
Orden de publicación de 15 de noviembre de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Rosalía Ángeles Espinosa López, del G.P. Popular Andaluz, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Cultura y Patrimonio Histórico, relativa a la valoración de 
la iniciativa para lograr la declaración de Patrimonio Mundial de la Unesco del yacimiento arqueológico de 
Los Millares, de Almería.

PREGUNTA

¿Qué valoración hace la Consejería de Cultura de la iniciativa, impulsada por la sociedad almeriense, para 
lograr la declaración del yacimiento arqueológico de Los Millares como Patrimonio Mundial de la Unesco?

Parlamento de Andalucía, 11 de noviembre de 2019. 
La diputada del G.P. Popular Andaluz, 

Rosalía Ángeles Espinosa López.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-001720, Pregunta relativa a la puesta en valor del talento de los periodistas especializados 
de los centros territoriales

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Rosalía Ángeles Espinosa López, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite, siendo de aplicación lo dispuesto en el artículo 190 del 
Reglamento de la Cámara
Tramitación ante la Comisión de Control de la Agencia Pública Empresarial de la RTVA y de sus 
Sociedades Filiales
Sesión de la Mesa del Parlamento de 13 de noviembre de 2019
Orden de publicación de 15 de noviembre de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Rosalía Ángeles Espinosa López, del G.P. Popular Andaluz, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 190 del Reglamento de la Cámara, formula al director general de la Radiotelevisión Pública 
de Andalucía la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Control de la Agencia Pública 
Empresarial de la Radio y Televisión Pública de Andalucía y sus Sociedades Filiales, relativa a la puesta en 
valor del talento de los periodistas especializados de los centros territoriales.

PREGUNTA

¿Se van a tomar medidas para impulsar una mayor colaboración de los periodistas especializados de los 
centros de producción de la RTVA con la emisión de la cadena?

Parlamento de Andalucía, 11 de noviembre de 2019. 
La diputada del G.P. Popular Andaluz, 

Rosalía Ángeles Espinosa López.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-001721, Pregunta relativa a la difusión y a la cobertura de los actos conmemorativos de la 
Primera Vuelta al Mundo

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Rosalía Ángeles Espinosa López, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite, siendo de aplicación lo dispuesto en el artículo 190 del 
Reglamento de la Cámara
Tramitación ante la Comisión de Control de la Agencia Pública Empresarial de la RTVA y de sus 
Sociedades Filiales
Sesión de la Mesa del Parlamento de 13 de noviembre de 2019
Orden de publicación de 15 de noviembre de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Rosalía Ángeles Espinosa López, del G.P. Popular Andaluz, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 190 del Reglamento de la Cámara, formula al director general de la Radiotelevisión Pública 
de Andalucía la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Control de la Agencia Pública 
Empresarial de la Radio y Televisión Pública de Andalucía y sus Sociedades Filiales, relativa a la difusión y 
a la cobertura de los actos conmemorativos de la Primera Vuelta al Mundo.

PREGUNTA

¿Se ha previsto dar difusión o cobertura al V Centenario de la Primera Vuelta al Mundo en barco, de 
Fernando de Magallanes y Juan Sebastián Elcano, a bordo de la nao Victoria?

Parlamento de Andalucía, 11 de noviembre de 2019. 
La diputada del G.P. Popular Andaluz, 

Rosalía Ángeles Espinosa López.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-001722, Pregunta relativa a los presupuestos 2020 de la RTVA

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Rosalía Ángeles Espinosa López, del G.P. Popular Andaluz
Inadmisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 13 de noviembre de 2019
Orden de publicación de 15 de noviembre de 2019

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Mesa del Parlamento, en sesión celebrada el 13 de noviembre de 2019, de conformidad con lo pre-
visto en los artículos 159 y 163 del Reglamento de la Cámara, ha acordado no admitir a trámite la pregunta 
con ruego de respuesta oral en comisión, relativa a los presupuestos 2020 de la RTVA, 11-19/POC-001722, 
formulada por Ilma. Sra. Dña. Rosalía Ángeles Espinosa López, del G.P. Popular Andaluz.

Sevilla, 14 de noviembre de 2019. 
P.D. El letrado mayor del Parlamento de Andalucía en funciones, 

Javier Pardo Falcón.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-001723, Pregunta relativa a las productoras externas

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Rosalía Ángeles Espinosa López, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite, siendo de aplicación lo dispuesto en el artículo 190 del 
Reglamento de la Cámara
Tramitación ante la Comisión de Control de la Agencia Pública Empresarial de la  RTVA y de sus 
Sociedades Filiales
Sesión de la Mesa del Parlamento de 13 de noviembre de 2019
Orden de publicación de 15 de noviembre de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Rosalía Ángeles Espinosa López, del G.P. Popular Andaluz, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 190 del Reglamento de la Cámara, formula al director general de la Radiotelevisión Pública de 
Andalucía la siguiente pregunta con respuesta oral en comisión, relativa a las productoras externas.

PREGUNTA

¿Cuántas productoras externas están trabajando en la programación de invierno y Navidad de 2020?

Parlamento de Andalucía, 11 de noviembre de 2019. 
La diputada del G.P. Popular Andaluz, 

Rosalía Ángeles Espinosa López.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-001724, Pregunta relativa al sector de los videojuegos

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Pilar Pintor Alonso, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Economía, Conocimiento, Empresas y Universidad
Sesión de la Mesa del Parlamento de 13 de noviembre de 2019
Orden de publicación de 15 de noviembre de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María Pilar Pintor Alonso, del G.P. Popular Andaluz, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente pregunta 
con respuesta oral en comisión, relativa al sector de los videojuegos.

PREGUNTA

¿Qué iniciativas tiene previstas el Consejo de Gobierno para impulsar el sector de los videojuegos?

Parlamento de Andalucía, 11 de noviembre de 2019. 
La diputada del G.P. Popular Andaluz, 

María Pilar Pintor Alonso.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-001725, Pregunta relativa al puente sobre el río Baza

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Juan Francisco Bueno Navarro, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Fomento, Infraestructuras y Ordenación del Territorio
Sesión de la Mesa del Parlamento de 13 de noviembre de 2019
Orden de publicación de 15 de noviembre de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Juan Francisco Bueno Navarro, del G.P. Popular Andaluz, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente pre-
gunta con respuesta oral ante la Comisión de Fomento, Infraestructuras y Ordenación del Territorio, relativa 
al puente sobre el río Baza.

PREGUNTA

¿Qué actuaciones está llevando a cabo la Consejería de Fomento, Infraestructuras y Ordenación del 
Territorio para la construcción del nuevo puente sobre el río Baza, tras el desplome de la antigua estructura 
por el temporal del pasado mes de septiembre?

Parlamento de Andalucía, 11 de noviembre de 2019. 
El diputado del G.P. Popular Andaluz, 

Juan Francisco Bueno Navarro.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-001726, Pregunta relativa al programa de rehabilitación de espacios públicos de la ITI de 
Cádiz

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Juan Francisco Bueno Navarro, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Fomento, Infraestructuras y Ordenación del Territorio
Sesión de la Mesa del Parlamento de 13 de noviembre de 2019
Orden de publicación de 15 de noviembre de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Juan Francisco Bueno Navarro, del G.P. Popular Andaluz, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente pre-
gunta con respuesta oral ante la Comisión de Fomento, Infraestructuras y Ordenación del Territorio, relativa 
al programa de rehabilitación de espacios públicos de la ITI de Cádiz.

PREGUNTA

¿En qué estado de tramitación se encuentra el programa de rehabilitación de espacios públicos de la ITI 
de Cádiz?

Parlamento de Andalucía, 11 de noviembre de 2019. 
El diputado del G.P. Popular Andaluz, 

Juan Francisco Bueno Navarro.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-001727, Pregunta relativa al programa de fomento del alquiler

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Juan Francisco Bueno Navarro, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Fomento, Infraestructuras y Ordenación del Territorio
Sesión de la Mesa del Parlamento de 13 de noviembre de 2019
Orden de publicación de 15 de noviembre de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Juan Francisco Bueno Navarro, del G.P. Popular Andaluz, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente pre-
gunta con respuesta oral ante la Comisión de Fomento, Infraestructuras y Ordenación del Territorio, relativa 
al programa de fomento del alquiler.

PREGUNTA

¿Qué medidas está llevando a cabo el Gobierno andaluz para ofrecer viviendas en alquiler a precios 
asequibles?

Parlamento de Andalucía, 11 de noviembre de 2019. 
El diputado del G.P. Popular Andaluz, 

Juan Francisco Bueno Navarro.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-001728, Pregunta relativa a la sede de la agrupación centro del Partido Socialista de Málaga

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Juan Francisco Bueno Navarro, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Fomento, Infraestructuras y Ordenación del Territorio
Sesión de la Mesa del Parlamento de 13 de noviembre de 2019
Orden de publicación de 15 de noviembre de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Juan Francisco Bueno Navarro, del G.P. Popular Andaluz, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente pregunta 
con respuesta oral ante la Comisión de Fomento, Infraestructuras y Ordenación del Territorio, relativa a la 
sede de la agrupación centro del Partido Socialista de Málaga.

PREGUNTA

¿Cómo valora el Consejo de Gobierno las actuaciones realizadas por la antigua EPSA (actual AVRA), 
relacionadas con el edificio de la sede del PSOE de Málaga en el distrito centro?

Parlamento de Andalucía, 11 de noviembre de 2019. 
El diputado del G.P. Popular Andaluz, 

Juan Francisco Bueno Navarro.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-001729, Pregunta relativa al tranvía de Jaén

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Juan Francisco Bueno Navarro, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Fomento, Infraestructuras y Ordenación del Territorio
Sesión de la Mesa del Parlamento de 13 de noviembre de 2019
Orden de publicación de 15 de noviembre de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Juan Francisco Bueno Navarro, del G.P. Popular Andaluz, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente pre-
gunta con respuesta oral ante la Comisión de Fomento, Infraestructuras y Ordenación del Territorio, relativa 
al tranvía de Jaén.

PREGUNTA

¿Qué actuaciones va a llevar a cabo su consejería con respecto a la noticia que hemos conocido de pago 
millonario de intereses en la ejecución del tranvía de Jaén?

Parlamento de Andalucía, 11 de noviembre de 2019. 
El diputado del G.P. Popular Andaluz, 

Juan Francisco Bueno Navarro.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-001730, Pregunta relativa a las contrataciones de personal sanitario del SAS

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Beatriz Jurado Fernández de Córdoba, del G.P. Popular 
Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Salud y Familias
Sesión de la Mesa del Parlamento de 13 de noviembre de 2019
Orden de publicación de 15 de noviembre de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María Beatriz Jurado Fernández de Córdoba, del G.P. Popular Andaluz, con arreglo 
a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno 
la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Salud y Familias, relativa a las contrataciones 
de personal sanitario del SAS.

PREGUNTA

¿Se han incrementado las contrataciones del personal sanitario del Servicio Andaluz de Salud?

Parlamento de Andalucía, 11 de noviembre de 2019. 
La diputada del G.P. Popular Andaluz, 

María Beatriz Jurado Fernández de Córdoba.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-001731, Pregunta relativa a la nueva versión ClicSalud+

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Beatriz Jurado Fernández de Córdoba, del G.P. Popular 
Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Salud y Familias
Sesión de la Mesa del Parlamento de 13 de noviembre de 2019
Orden de publicación de 15 de noviembre de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María Beatriz Jurado Fernández de Córdoba, del G.P. Popular Andaluz, con arreglo 
a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno 
la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Salud y Familias, relativa a la nueva versión 
ClicSalud+.

PREGUNTA

¿Cómo valora el Consejo de Gobierno la puesta en marcha de la nueva versión de la web ClicSalud+?

Parlamento de Andalucía, 11 de noviembre de 2019. 
La diputada del G.P. Popular Andaluz, 

María Beatriz Jurado Fernández de Córdoba.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-001732, Pregunta relativa a la operación retorno del talento de la Junta de Andalucía

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Ramón Herrera de las Heras, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Economía, Conocimiento, Empresas y Universidad
Sesión de la Mesa del Parlamento de 13 de noviembre de 2019
Orden de publicación de 15 de noviembre de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Ramón Herrera de las Heras, del G.P. Popular Andaluz, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente pre-
gunta con respuesta oral ante la Comisión de Economía, Conocimiento, Empresas y Universidad, relativa a 
la operación retorno del talento de la Junta de Andalucía.

PREGUNTA

¿Qué valoración hace la Junta de Andalucía de la operación retorno del talento?

Parlamento de Andalucía, 11 de noviembre de 2019. 
El diputado del G.P. Popular Andaluz, 

Ramón Herrera de las Heras.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-001733, Pregunta relativa al proyecto de traslado de la Facultad de Ciencias de la Educa-
ción de la Universidad de Cádiz, en Valcárcel

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Guzmán Ahumada Gavira, del G.P. Adelante Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Economía, Conocimiento, Empresas y Universidad
Sesión de la Mesa del Parlamento de 13 de noviembre de 2019
Orden de publicación de 15 de noviembre de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Guzmán Ahumada Gavira, del G.P. Adelante Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al consejero de Economía, 
Conocimiento, Empresas y Universidad la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de 
Economía, Conocimiento, Empresas y Universidad, relativa al proyecto de traslado de la Facultad de 
Ciencias de la Educación de la Universidad de Cádiz, en Valcárcel.

PREGUNTA

¿Qué valoración tiene la consejería sobre el proyecto de traslado de la Facultad de Ciencias de la Edu-
cación de la Universidad de Cádiz, en Valcárcel?

Parlamento de Andalucía, 11 de noviembre de 2019. 
El diputado del G.P. Adelante Andalucía, 

Guzmán Ahumada Gavira.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-001734, Pregunta relativa al Centro Principia, de Málaga

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Guzmán Ahumada Gavira, del G.P. Adelante Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Educación y Deporte
Sesión de la Mesa del Parlamento de 13 de noviembre de 2019
Orden de publicación de 15 de noviembre de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Guzmán Ahumada Gavira, del G.P. Adelante Andalucía, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al consejero de Educación y Deporte la 
siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Educación y Deporte, relativa al Centro Principia, 
de Málaga.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El Centro Principia, de Málaga, pionero en la educación y divulgación científica, podría cerrar sus puertas 
en breve. Sería una pérdida que esta provincia no se puede permitir de ninguna manera.

Este centro recibe todos los cursos a miles de escolares. Muchos de ellos no tienen la posibilidad de 
realizar prácticas de laboratorio en sus centros, por lo que la actividad escolar en Principia es vital tanto para 
su formación como para captar futuras vocaciones científicas.

Además, el centro es receptor de multitud de visitantes, tanto para experimentar con sus módulos, como para 
ir a las charlas. Principia es, ante todo, un inmenso foro de ciencia en Málaga, que todos los meses llena su 
aforo con malagueños deseosos de conocer más sobre ciencia, de la mano de divulgadores de toda España.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula la siguiente

PREGUNTA

¿Qué planes tiene el Gobierno de la Junta de Andalucía sobre el futuro del Centro Principia, de Málaga?

Parlamento de Andalucía, 11 de noviembre de 2019. 
El diputado del G.P. Adelante Andalucía, 

Guzmán Ahumada Gavira.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-001735, Pregunta relativa al empeoramiento de la calidad de la Enseñanza Infantil y 
Primaria en Córdoba

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Luz Marina Dorado Balmón, del G.P. Adelante Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión sobre Políticas para la Protección de la Infancia en Andalucía
Sesión de la Mesa del Parlamento de 13 de noviembre de 2019
Orden de publicación de 15 de noviembre de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Luz Marina Dorado Balmón, del G.P. Adelante Andalucía, con arreglo a lo previsto en 
el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al consejero de Educación y Deporte la 
siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión sobre Políticas para la Protección de la Infancia en 
Andalucía, relativa al empeoramiento de la calidad de la Enseñanza Infantil y Primaria en Córdoba.

PREGUNTA

¿Qué tiene pensado hacer la Consejería de Educación frente al empeoramiento de la calidad de ense-
ñanza en Córdoba en Enseñanza Infantil y Primaria?

Parlamento de Andalucía, 11 de noviembre de 2019. 
La diputada del G.P. Adelante Andalucía, 

Luz Marina Dorado Balmón.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-001736, Pregunta relativa a la explotación de la concesión del centro de interpretación José 
Antonio Valverde, de la Laguna de Fuente de Piedra (Málaga)

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Guzmán Ahumada Gavira, del G.P. Adelante Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Agricultura, Ganadería, Pesca y Desarrollo Sostenible
Sesión de la Mesa del Parlamento de 13 de noviembre de 2019
Orden de publicación de 15 de noviembre de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Guzmán Ahumada Gavira, del G.P. Adelante Andalucía, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Agricultura, Ganadería, 
Pesca y Desarrollo Sostenible la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Agricultura, 
Ganadería, Pesca y Desarrollo Sostenible, relativa a la explotación de la concesión del centro de interpre-
tación José Antonio Valverde, de la Laguna de Fuente de Piedra (Málaga).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La Junta Andalucía tiene concedido en Fuente de Piedra (Málaga) a una empresa, cuya administradora 
es la presidenta local del PSOE, la gestión del centro de interpretación José Antonio Valverde, de la Laguna. 
El contrato finalizó el día 2 enero de este año y sin posibilidad de prórroga.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las siguientes

PREGUNTAS

¿Qué empresa tiene actualmente la concesión de la gestión del centro de interpretación José Antonio 
Valverde, de la Laguna de Fuente de Piedra (Málaga)?

¿Cuál es la relación contractual para la gestión del centro de interpretación José Antonio Valverde, de la 
Laguna de Fuente de Piedra, en estos momentos?

Parlamento de Andalucía, 11 de noviembre de 2019. 
El diputado del G.P. Adelante Andalucía, 

Guzmán Ahumada Gavira.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-001737, Pregunta relativa a las pruebas de acceso a la Función Pública para las personas 
con trastornos del espectro autista

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Vanessa García Casaucau, del G.P. Adelante Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión sobre la Discapacidad en Andalucía
Sesión de la Mesa del Parlamento de 13 de noviembre de 2019
Orden de publicación de 15 de noviembre de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María Vanessa García Casaucau, del G.P. Adelante Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al consejero de la Presidencia, Admi-
nistración Pública e Interior la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión sobre la Discapacidad 
en Andalucía, relativa a las pruebas de acceso a la Función Pública para las personas con trastornos del 
espectro autista.

PREGUNTAS

¿Piensa la Consejería de Presidencia, Administración Pública e Interior adaptar las pruebas de acce-
sos en las convocatorias de oposiciones a las Administraciones Públicas a las personas con trastorno del 
espectro autista?

¿Garantizará la Consejería de Presidencia, Administración Pública e Interior cupos reservados en las 
pruebas de acceso a la Función Pública para las personas con trastorno del espectro autista?

Parlamento de Andalucía, 11 de noviembre de 2019. 
La diputada del G.P. Adelante Andalucía, 

María Vanessa García Casaucau.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-001738, Pregunta relativa a la accesibilidad universal a personas con discapacidad en la 
red de bibliotecas públicas de Andalucía

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Vanessa García Casaucau, del G.P. Adelante Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión sobre la Discapacidad en Andalucía
Sesión de la Mesa del Parlamento de 13 de noviembre de 2019
Orden de publicación de 15 de noviembre de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María Vanessa García Casaucau, del G.P. Adelante Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Cultura y Patrimonio 
Histórico la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión sobre la Discapacidad en Andalucía, rela-
tiva a la accesibilidad universal a personas con discapacidad en la red de bibliotecas públicas de Andalucía.

PREGUNTAS

¿Qué medidas adoptará la Consejería de Cultura y Patrimonio Histórico a fin de garantizar la accesibi-
lidad, la eliminación de barreras arquitectónicas y el disfrute de sus servicios en las bibliotecas públicas de 
Andalucía que aún lo requieren?

¿Qué partida presupuestaria va a dedicar la Consejería de Cultura y Patrimonio Histórico a la adquisición 
de productos culturales en formatos accesibles, así como a actividades enfocadas a personas con diversidad 
funcional?

Parlamento de Andalucía, 11 de noviembre de 2019. 
La diputada del G.P. Adelante Andalucía, 

María Vanessa García Casaucau.



BOLETÍN OFICIAL DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Núm. 219 XI LEGISLATURA 2 de diciembre de 2019

Pág. 83

B
O

PA
_1

1_
21

9

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-001739, Pregunta relativa a la visibilización y a las ayudas a artistas con diversidad funcional

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Vanessa García Casaucau, del G.P. Adelante Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión sobre la Discapacidad en Andalucía
Sesión de la Mesa del Parlamento de 13 de noviembre de 2019
Orden de publicación de 15 de noviembre de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María Vanessa García Casaucau, del G.P. Adelante Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Cultura y Patrimonio 
Histórico la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión sobre la Discapacidad en Andalucía, 
relativa a la visibilización y a las ayudas a artistas con diversidad funcional.

PREGUNTA

¿Qué medidas adoptará la Consejería de Cultura y Patrimonio Histórico a fin de apoyar y fomentar a 
artistas con diversidad funcional?

Parlamento de Andalucía, 11 de noviembre de 2019. 
La diputada del G.P. Adelante Andalucía, 

María Vanessa García Casaucau.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-001740, Pregunta relativa a la residencia de ancianos Fonserrana SLU, en Fuente de Piedra (Málaga)

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Guzmán Ahumada Gavira, del G.P. Adelante Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Igualdad, Políticas Sociales y Conciliación
Sesión de la Mesa del Parlamento de 13 de noviembre de 2019
Orden de publicación de 15 de noviembre de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Guzmán Ahumada Gavira, del G.P. Adelante Andalucía, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Igualdad, Políticas Sociales 
y Conciliación la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Igualdad, Políticas Sociales y 
Conciliación, relativa a la residencia de ancianos Fonserrana SLU, en Fuente de Piedra (Málaga).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

En Fuente de Piedra existe una residencia de ancianos denominada Fonserrana SLU, catalogada de 
interés social, y sobre la que recaen muchos expedientes que ponen de manifiesto una deficiente relación 
con sus trabajadores. En dicha residencia se tienen una serie de plazas reservadas para los servicios de la 
Junta de Andalucía, una relación que le da cierta responsabilidad a la hora de velar por el cumplimiento de 
las obligaciones laborales de la misma.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las siguientes

PREGUNTAS

¿Qué tipo de convenio o acuerdo existe entre la residencia de ancianos en Fuente de Piedra, Fonserrana 
SLU, y la Junta de Andalucía o cualquier otro ente público?

¿Cuál es el pago realizado por la Junta de Andalucía u otro entre público a la residencia de ancianos 
Fonserrana SLU, por la aplicación del convenio o acuerdo en los últimos cinco años?

Parlamento de Andalucía, 11 de noviembre de 2019. 
El diputado del G.P. Adelante Andalucía, 

Guzmán Ahumada Gavira.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-001741, Pregunta relativa a la situación de los centros asistenciales de la Diputación de Málaga

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Guzmán Ahumada Gavira, del G.P. Adelante Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Igualdad, Políticas Sociales y Conciliación
Sesión de la Mesa del Parlamento de 13 de noviembre de 2019
Orden de publicación de 15 de noviembre de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Guzmán Ahumada Gavira, del G.P. Adelante Andalucía, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Igualdad, Políticas Sociales 
y Conciliación la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Igualdad, Políticas Sociales y 
Conciliación, relativa a la situación de los centros asistenciales de la Diputación de Málaga.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

En la provincia de Málaga existen distintos centros asistenciales de la Diputación de Málaga que 
presentan una ocupación muy por debajo de los servicios que puede ofertar, un problema sobre los que 
la Administración autonómica no puede ser ajena, ya que dependen de la concertación de plazas para 
su efectivo funcionamiento, tal y como en numerosas ocasiones pone de manifiesto el gobierno de la 
diputación.

La ocupación en estos momentos es: en la residencia de la Vega, con capacidad para 57 personas, actual-
mente solo hay ocupadas 16 usuarios/as (un 72% de las plazas están sin ocupar); residencia de Archidona, 
con capacidad para 43 personas, lleva cerrada desde que terminó la obra, más de dos años (un 100% de 
plazas en estos momentos están sin ocupar); el centro Guadalmedina, 29 usuarios, de 50 plazas (un 42% 
de plazas libres), y el centro Virgen de la Esperanza, 46 usuarios, de 50 plazas.

En total, de 200 plazas asistenciales en estos centros, menos de la mitad se encuentran ocupadas (91).
Por todo lo expuesto con anterioridad, formula la siguiente

PREGUNTA

¿Tiene prevista esta Consejería la concertación del 100% de las plazas de los centros asistenciales 
dependientes de la Excma. Diputación Provincial de Málaga?
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¿Cuáles son las causas del enorme retraso en la reapertura de la residencia de Archidona?
¿Qué reparto de competencias van a tener la Junta y la diputación en el centro de drogodependencias 

de Málaga?

Parlamento de Andalucía, 11 de noviembre de 2019. 
El diputado del G.P. Adelante Andalucía, 

Guzmán Ahumada Gavira.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-001742, Pregunta relativa al acogimiento residencial en centros de protección de menores

Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. Ana Villaverde Valenciano y Dña. Ángela Aguilera Clavijo, 
del G.P. Adelante Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión sobre Políticas para la Protección de la Infancia en Andalucía
Sesión de la Mesa del Parlamento de 13 de noviembre de 2019
Orden de publicación de 15 de noviembre de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Las Ilmas. Sras. Dña. Ana Villaverde Valenciano y Dña. Ángela Aguilera Clavijo, del G.P. Adelante Andalucía, 
con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la conse-
jera de Igualdad, Políticas Sociales y Conciliación la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión 
sobre Políticas para la Protección de la Infancia en Andalucía, relativa al acogimiento residencial en centros 
de protección de menores.

PREGUNTA

¿Qué medidas piensan implementar desde la Consejería de Igualdad, Políticas Sociales y Conciliación 
para garantizar una atención adecuada, así como la integridad y la seguridad de los menores en acogimiento 
residencial en los centros de protección de menores en Andalucía?

Parlamento de Andalucía, 11 de noviembre de 2019. 
Las diputadas del G.P. Adelante Andalucía, 

Ana Villaverde Valenciano y  
Ángela Aguilera Clavijo.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-001743, Pregunta relativa a los planes de actuación para los centros de salud Mirasierra y 
Bola de Oro, en Granada

Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. Ana Villaverde Valenciano y Dña. María Gracia González 
Fernández, del G.P. Adelante Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Salud y Familias
Sesión de la Mesa del Parlamento de 13 de noviembre de 2019
Orden de publicación de 15 de noviembre de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Las Ilmas. Sras. Dña. Ana Villaverde Valenciano y Dña. María Gracia González Fernández, del 
G.P. Adelante Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, formulan al consejero de Salud y Familias la siguiente pregunta con respuesta oral ante la 
Comisión de Salud y Familias, relativa a los planes de actuación para los centros de salud Mirasierra y 
Bola de Oro, en Granada.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

En Granada, el centro de salud Mirasierra abrió expresamente para dar servicio al barrio de Mirasierra 
mientras se construía el nuevo centro de salud de Bola de Oro. Durante los diez años que han durado las 
obras del nuevo centro en Bola de Oro, el centro Mirasierra ha dado servicio a 20.000 vecinos y vecinas 
que actualmente se están movilizando para impedir su cierre. Entre otras cuestiones, los usuarios plantean 
las dificultades de accesibilidad que presenta el nuevo centro de salud Bola de Oro. Para acceder al nuevo 
centro, los pacientes tienen que subir una gran cuesta, cuando entre los mismos se encentran muchas per-
sonas mayores, con dificultades de movilidad.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan las siguientes

PREGUNTAS

¿Cuál es el plan de actuación de la Consejería de Salud y Familias respecto a los centros de salud 
Mirasierra y Bola de Oro?
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¿Qué medidas va a implementar la Consejería de Salud y Familias para asegurar el acceso a la atención 
primaria para los y las pacientes a los que actualmente da servicio el centro de salud Mirasierra?

Parlamento de Andalucía, 11 de noviembre de 2019. 
Las diputadas del G.P. Adelante Andalucía, 

Ana Villaverde Valenciano y  
María Gracia González Fernández.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-001744, Pregunta relativa al plan de actuación para el edificio del antiguo hospital univer-
sitario San Cecilio, en Granada

Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. Ana Villaverde Valenciano y Dña. María Gracia González 
Fernández, del G.P. Adelante Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Salud y Familias
Sesión de la Mesa del Parlamento de 13 de noviembre de 2019
Orden de publicación de 15 de noviembre de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Las Ilmas. Sras. Dña. Ana Villaverde Valenciano y Dña. María Gracia González Fernández, del 
G.P. Adelante Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, formulan al consejero de Salud y Familias la siguiente pregunta con respuesta oral ante la 
Comisión de Salud y Familias, relativa al plan de actuación para el edificio del antiguo hospital univer-
sitario San Cecilio, en Granada.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

En Granada, el traslado del hospital universitario San Cecilio al Campus de la Salud dejó el edificio en el 
que se encontraba anteriormente, situado en la Avenida Doctor Olóriz, inutilizado y disponible para destinarlo 
a otras funciones. La junta facultativa del nuevo hospital San Cecilio propone que se destine a una unidad 
para la atención de enfermedades crónicas y de media/larga estancia, ante la constatación de una demanda 
creciente de hospitalización.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan las siguientes

PREGUNTAS

¿Cuál es el plan de actuación integral del Gobierno de la Junta de Andalucía para el edificio en 
el que se situaba el hospital universitario San Cecilio antes de su traslado al Campus de la Salud, 
en Granada?
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¿A qué funciones van a dedicar los espacios y dependencias del antiguo hospital universitario San Cecilio, 
de Granada?

Parlamento de Andalucía, 11 de noviembre de 2019. 
Las diputadas del G.P. Adelante Andalucía, 

Ana Villaverde Valenciano y  
María Gracia González Fernández.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-001745, Pregunta relativa a la convocatoria para la contratación de jóvenes doctores

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Francisco José Carrillo Guerrero, Dña. Concepción González 
Insúa, D. Juan de Dios Sánchez López y Dña. Mónica Moreno Sánchez, del G.P. Ciudadanos
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Economía, Conocimiento, Empresas y Universidad
Sesión de la Mesa del Parlamento de 13 de noviembre de 2019
Orden de publicación de 15 de noviembre de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Francisco José Carrillo Guerrero, Dña. Concepción González Insúa, D. Juan de Dios Sánchez 
López y Dña. Mónica Moreno Sánchez, del G.P. Ciudadanos, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formulan al consejero de Economía, Conocimiento, Empresas y Universidad la siguiente 
pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Economía, Conocimiento, Empresas y Universidad, relativa a la 
convocatoria para la contratación de jóvenes doctores.

PREGUNTA

¿Qué valoración se hace desde esa consejería de la convocatoria de ayudas para la contratación de 
jóvenes doctores?

Parlamento de Andalucía, 11 de noviembre de 2019. 
Los diputados del G.P. Ciudadanos, 

Francisco José Carrillo Guerrero, 
Concepción González Insúa, 

Juan de Dios Sánchez López y  
Mónica Moreno Sánchez.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-001746, Pregunta relativa a la estructura de coordinación para la gestión de fondos europeos

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Francisco José Carrillo Guerrero, Dña. Concepción González 
Insúa, D. Juan de Dios Sánchez López y Dña. Mónica Moreno Sánchez, del G.P. Ciudadanos
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Economía, Conocimiento, Empresas y Universidad
Sesión de la Mesa del Parlamento de 13 de noviembre de 2019
Orden de publicación de 15 de noviembre de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Francisco José Carrillo Guerrero, Dña. Concepción González Insúa, D. Juan de Dios Sánchez 
López y Dña. Mónica Moreno Sánchez, del G.P. Ciudadanos, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formulan al consejero de Economía, Conocimiento, Empresas y Universidad la siguiente 
pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Economía, Conocimiento, Empresas y Universidad, relativa a la 
estructura de coordinación para la gestión de fondos europeos.

PREGUNTA

¿Cuáles son las funciones de los coordinadores de los fondos europeos?

Parlamento de Andalucía, 11 de noviembre de 2019. 
Los diputados del G.P. Ciudadanos, 

Francisco José Carrillo Guerrero, 
Concepción González Insúa, 

Juan de Dios Sánchez López y  
Mónica Moreno Sánchez.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-001747, Pregunta relativa al Defensor del Paciente de Salud Mental

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Javier Pareja de Vega, D. Emiliano Reyes Pozuelo Cerezo, 
Dña. María Mar Hormigo León y Dña. María del Mar Sánchez Muñoz, del G.P. Ciudadanos
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Salud y Familias
Sesión de la Mesa del Parlamento de 13 de noviembre de 2019
Orden de publicación de 15 de noviembre de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Javier Pareja de Vega, D. Emiliano Reyes Pozuelo Cerezo, Dña. María Mar Hormigo 
León y Dña. María del Mar Sánchez Muñoz, del G.P. Ciudadanos, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al consejero de Salud y Familias la siguiente pregunta con 
respuesta oral en comisión, relativa al Defensor del Paciente de Salud Mental.

PREGUNTA

¿Qué objetivos persigue la creación de la Oficina del Defensor del Paciente de Salud Mental?

Parlamento de Andalucía, 11 de noviembre de 2019. 
Los diputados del G.P. Ciudadanos, 

Javier Pareja de Vega, 
Emiliano Reyes Pozuelo Cerezo, 

María Mar Hormigo León y  
María del Mar Sánchez Muñoz.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-001748, Pregunta relativa al Plan de Familias de Andalucía 2020-2025

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Emiliano Reyes Pozuelo Cerezo, D. Javier Pareja de Vega, 
Dña. María Mar Hormigo León y Dña. María del Mar Sánchez Muñoz, del G.P. Ciudadanos
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Salud y Familias
Sesión de la Mesa del Parlamento de 13 de noviembre de 2019
Orden de publicación de 15 de noviembre de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Emiliano Reyes Pozuelo Cerezo, D. Javier Pareja de Vega, Dña. María Mar Hormigo 
León y Dña. María del Mar Sánchez Muñoz, del G.P. Ciudadanos, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al Consejo de Gobierno la siguiente pregunta con respuesta 
oral ante la Comisión de Salud y Familias, relativa al Plan de Familias de Andalucía 2020-2025.

PREGUNTA

¿Qué finalidad persigue el Plan de Familias de Andalucía 2020-2025?

Parlamento de Andalucía, 11 de noviembre de 2019. 
Los diputados del G.P. Ciudadanos, 

Emiliano Reyes Pozuelo Cerezo, 
Javier Pareja de Vega, 

María Mar Hormigo León y  
María del Mar Sánchez Muñoz.



BOLETÍN OFICIAL DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Núm. 219 XI LEGISLATURA 2 de diciembre de 2019

Pág. 96

B
O

PA
_1

1_
21

9

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-001749, Pregunta relativa al yacimiento Asta Regia (Jerez de la Frontera, Cádiz)

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Javier Pareja de Vega, Dña. Concepción González Insúa, 
D. Emiliano Reyes Pozuelo Cerezo y Dña. Ángela Rodríguez Aguilar, del G.P. Ciudadanos
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Cultura y Patrimonio Histórico
Sesión de la Mesa del Parlamento de 13 de noviembre de 2019
Orden de publicación de 15 de noviembre de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Javier Pareja de Vega, Dña. Concepción González Insúa, D. Emiliano Reyes Pozuelo 
Cerezo y Dña. Ángela Rodríguez Aguilar, del G.P. Ciudadanos, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera de Cultura y Patrimonio Histórico la siguiente 
pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Cultura y Patrimonio Histórico, relativa al yacimiento Asta 
Regia (Jerez de la Frontera, Cádiz).

PREGUNTA

¿Qué actuaciones tiene previsto realizar esa consejería en el yacimiento de Asta Regia?

Parlamento de Andalucía, 11 de noviembre de 2019. 
Los diputados del G.P. Ciudadanos, 

Javier Pareja de Vega, 
Concepción González Insúa, 

Emiliano Reyes Pozuelo Cerezo y  
Ángela Rodríguez Aguilar.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-001750, Pregunta relativa a la mezquita funeraria Yabal Faruh (Málaga)

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Javier Pareja de Vega, Dña. Concepción González Insúa, 
D. Emiliano Reyes Pozuelo Cerezo y Dña. Ángela Rodríguez Aguilar, del G.P. Ciudadanos
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Cultura y Patrimonio Histórico
Sesión de la Mesa del Parlamento de 13 de noviembre de 2019
Orden de publicación de 15 de noviembre de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Javier Pareja de Vega, Dña. Concepción González Insúa, D. Emiliano Reyes Pozuelo 
Cerezo y Dña. Ángela Rodríguez Aguilar, del G.P. Ciudadanos, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera de Cultura y Patrimonio Histórico la siguiente 
pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Cultura y Patrimonio Histórico, relativa a la mezquita fune-
raria Yabal Faruh (Málaga).

PREGUNTA

¿Qué planificación de calendario para la apertura de la mezquita funeraria Yabal Faruh tiene diseñada la 
Consejería de Cultura y Patrimonio Histórico?

Parlamento de Andalucía, 11 de noviembre de 2019. 
Los diputados del G.P. Ciudadanos, 

Javier Pareja de Vega, 
Concepción González Insúa, 

Emiliano Reyes Pozuelo Cerezo y  
Ángela Rodríguez Aguilar.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-001751, Pregunta relativa a la coeducación desde el Instituto Andaluz de la Mujer

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María Teresa Pardo Reinaldos, Dña. Concepción González In-
súa, D. Emiliano Reyes Pozuelo Cerezo y D. Raúl Fernando Fernández Asensio, del G.P. Ciudadanos
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Igualdad, Políticas Sociales y Conciliación
Sesión de la Mesa del Parlamento de 13 de noviembre de 2019
Orden de publicación de 15 de noviembre de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. María Teresa Pardo Reinaldos, Dña. Concepción González Insúa, D. Emiliano Reyes 
Pozuelo Cerezo y D. Raúl Fernando Fernández Asensio, del G.P. Ciudadanos, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera de Igualdad, Políticas Socia-
les y Conciliación la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Igualdad, Políticas Sociales y 
Conciliación, relativa a la coeducación desde el Instituto Andaluz de la Mujer.

PREGUNTA

¿Qué líneas estratégicas e iniciativas está promoviendo el Instituto Andaluz de la Mujer en materia de 
coeducación?

Parlamento de Andalucía, 11 de noviembre de 2019. 
Los diputados del G.P. Ciudadanos, 

María Teresa Pardo Reinaldos, 
Concepción González Insúa, 

Emiliano Reyes Pozuelo Cerezo y  
Raúl Fernando Fernández Asensio.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-001752, Pregunta relativa al emprendimiento juvenil

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María Teresa Pardo Reinaldos, Dña. Concepción González Insúa, 
D. Raúl Fernando Fernández Asensio y D. Emiliano Reyes Pozuelo Cerezo, del G.P. Ciudadanos
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Igualdad, Políticas Sociales y Conciliación
Sesión de la Mesa del Parlamento de 13 de noviembre de 2019
Orden de publicación de 15 de noviembre de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. María Teresa Pardo Reinaldos, Dña. Concepción González Insúa, D. Raúl Fernando 
Fernández Asensio y D. Emiliano Reyes Pozuelo Cerezo, del G.P. Ciudadanos, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera de Igualdad, Políticas Socia-
les y Conciliación la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Igualdad, Políticas Sociales y 
Conciliación, relativa al emprendimiento juvenil.

PREGUNTA

¿Qué proyectos tiene en marcha el Instituto Andaluz de la Juventud con el fin de promover el emprendimiento 
juvenil en Andalucía?

Parlamento de Andalucía, 11 de noviembre de 2019. 
Los diputados del G.P. Ciudadanos, 

María Teresa Pardo Reinaldos, 
Concepción González Insúa, 

Raúl Fernando Fernández Asensio y  
Emiliano Reyes Pozuelo Cerezo.



BOLETÍN OFICIAL DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Núm. 219 XI LEGISLATURA 2 de diciembre de 2019

Pág. 100

B
O

PA
_1

1_
21

9

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-001753, Pregunta relativa a los talleres centros de día participación activa

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María Soledad Pérez Rodríguez, Dña. María Márquez Romero 
y D. Felipe López García, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Igualdad, Políticas Sociales y Conciliación
Sesión de la Mesa del Parlamento de 13 de noviembre de 2019
Orden de publicación de 15 de noviembre de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. María Soledad Pérez Rodríguez, Dña. María Márquez Romero y D. Felipe López 
García, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formulan a la consejera de Igualdad, Políticas Sociales y Conciliación la siguiente pregunta con 
respuesta oral ante la Comisión de Igualdad, Políticas Sociales y Conciliación, relativa a los talleres centros 
de día participación activa.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Se ha publicado recientemente la Resolución de 1 de octubre de 2019, por la que se modifica la resolución 
por la que se declara la extinción de la encomienda de gestión realizada a la Agencia de Servicios Sociales 
y Dependencia de Andalucía, por Resolución de 10 de marzo de 2017, para el desarrollo y la gestión de 
talleres de promoción de la autonomía personal y prevención de la dependencia en centros de participación 
activa, de titularidad de la Administración de la Junta de Andalucía.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan la siguiente

PREGUNTA

¿Qué fines y objetivos supone demorar los efectos de la resolución de extinción de la encomienda refe-
rida hasta la fecha de terminación del plazo contractual de los contratos administrativos celebrados por la 
Agencia de Servicios Sociales y Dependencia de Andalucía, para la realización de los talleres promoción de 
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la autonomía personal y prevención de la dependencia en centros de participación activa de titularidad de 
la Administración de la Junta de Andalucía?

Parlamento de Andalucía, 11 de noviembre de 2019. 
Los diputados del G.P. Socialista, 
María Soledad Pérez Rodríguez, 

María Márquez Romero y  
Felipe López García.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-001754, Pregunta relativa a las políticas de conciliación para atender a nuestros niños y niñas

Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. Noemí Cruz Martínez y Dña. María de las Mercedes Gámez 
García, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión sobre Políticas para la Protección de la Infancia en Andalucía
Sesión de la Mesa del Parlamento de 13 de noviembre de 2019
Orden de publicación de 15 de noviembre de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Las Ilmas. Sras. Dña. Noemí Cruz Martínez y Dña. María de las Mercedes Gámez García, del G.P. Socialista, 
con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera 
de Igualdad, Políticas Sociales y Conciliación la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión sobre 
Políticas para la Protección de la Infancia en Andalucía, relativa a las políticas de conciliación para atender a 
nuestros niños y niñas.

PREGUNTA

¿Qué medidas van a adoptar en relación a la conciliación de padres y madres de menores afectados por 
el cierre de comedores escolares en Jaén?

Parlamento de Andalucía, 11 de noviembre de 2019. 
Las diputadas del G.P. Socialista, 

Noemí Cruz Martínez y  
María de las Mercedes Gámez García.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-001755, Pregunta relativa a las políticas de conciliación para atender a nuestros niños y 
niñas en el ámbito de la educación

Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. Noemí Cruz Martínez y Dña. María Josefa Sánchez Rubio, 
del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión sobre Políticas para la Protección de la Infancia en Andalucía
Sesión de la Mesa del Parlamento de 13 de noviembre de 2019
Orden de publicación de 15 de noviembre de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Las Ilmas. Sras. Dña. Noemí Cruz Martínez y Dña. María Josefa Sánchez Rubio, del G.P. Socialista, con 
arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al consejero 
de Educación y Deporte la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión sobre Políticas para la 
Protección de la Infancia en Andalucía, relativa a las políticas de conciliación para atender a nuestros niños 
y niñas en el ámbito de la educación.

PREGUNTA

¿Qué medidas de conciliación van a adoptar para atender a nuestros niños y niñas en el ámbito de la 
educación?

Parlamento de Andalucía, 11 de noviembre de 2019. 
Las diputadas del G.P. Socialista, 

Noemí Cruz Martínez y  
María Josefa Sánchez Rubio.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-001756, Pregunta relativa al hospital de Estepona

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Jesús María Ruiz García y D. José Luis Ruiz Espejo, del 
G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Salud y Familias
Sesión de la Mesa del Parlamento de 13 de noviembre de 2019
Orden de publicación de 15 de noviembre de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Jesús María Ruiz García y D. José Luis Ruiz Espejo, del G.P. Socialista, con arreglo 
a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al consejero de Salud y 
Familias la siguiente pregunta con respuesta oral en comisión, relativa al hospital de Estepona.

PREGUNTA

¿Cuándo tiene previsto la consejería poner en funcionamiento el hospital de Estepona?

Parlamento de Andalucía, 11 de noviembre de 2019. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Jesús María Ruiz García y  
José Luis Ruiz Espejo.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-001757, Pregunta relativa a las plataformas logísticas del SAS

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Jesús María Ruiz García y D. Carmelo Gómez Domínguez, 
del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Salud y Familias
Sesión de la Mesa del Parlamento de 13 de noviembre de 2019
Orden de publicación de 15 de noviembre de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Jesús María Ruiz García y D. Carmelo Gómez Domínguez, del G.P. Socialista, con 
arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al consejero de 
Salud y Familias la siguiente pregunta con respuesta oral en comisión, relativa a las plataformas logísticas 
del SAS.

PREGUNTA

¿Tiene previsto la consejería el mantenimiento de las actuales plataformas logísticas provinciales del SAS?

Parlamento de Andalucía, 11 de noviembre de 2019. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Jesús María Ruiz García y  
Carmelo Gómez Domínguez.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-001758, Pregunta relativa a la auditoría de la RTVA

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Francisco Javier Conejo Rueda y D. Manuel Jiménez Barrios, 
del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite, siendo de aplicación lo dispuesto en el artículo 190 del 
Reglamento de la Cámara
Tramitación ante la Comisión de Control de la Agencia Pública Empresarial de la RTVA y de sus 
Sociedades Filiales
Sesión de la Mesa del Parlamento de 13 de noviembre de 2019
Orden de publicación de 15 de noviembre de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Francisco Javier Conejo Rueda y D. Manuel Jiménez Barrios, del G.P. Socialista, con 
arreglo a lo previsto en el artículo 190 del Reglamento de la Cámara, formulan al director general de la Radio-
televisión Pública de Andalucía la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Control de la 
Agencia Pública Empresarial de la Radio y Televisión Pública de Andalucía y sus Sociedades Filiales, relativa 
a la auditoría de la RTVA.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El nuevo Gobierno andaluz anunció la realización de una auditoria sobre diversos entes instrumentales, 
entre los que se incluía a la RTVA.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan la siguiente

PREGUNTA

¿En qué situación se encuentra la auditoría de la RTVA anunciada por el nuevo Gobierno andaluz? ¿Hay 
conclusiones, tendrá alguna repercusión sobre la plantilla o delegaciones territoriales?

Parlamento de Andalucía, 11 de noviembre de 2019. 
Los diputados del G.P. Socialista, 
Francisco Javier Conejo Rueda y  

Manuel Jiménez Barrios.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-001759, Pregunta relativa a los motivos para dejar de emitir el programa La memoria en la 
programación de la televisión de la RTVA

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Francisco Javier Conejo Rueda y Dña. Rosa Aguilar Rivero, 
del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite, siendo de aplicación lo dispuesto en el artículo 190 del 
Reglamento de la Cámara
Tramitación ante la Comisión de Control de la Agencia Pública Empresarial de la RTVA y de sus 
Sociedades Filiales
Sesión de la Mesa del Parlamento de 13 de noviembre de 2019
Orden de publicación de 15 de noviembre de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Francisco Javier Conejo Rueda y Dña. Rosa Aguilar Rivero, del G.P. Socialista, con 
arreglo a lo previsto en el artículo 190 del Reglamento de la Cámara, formulan al director general de la 
Radiotelevisión Pública de Andalucía la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Control 
de la Agencia Pública Empresarial de la Radio y Televisión Pública de Andalucía y sus Sociedades Filiales, 
relativa a motivos para dejar de emitir el programa La memoria en la programación de la televisión de la RTVA.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La memoria era un programa semanal de la programación de televisión de la RTVA que consistía en 
la emisión de un documental y una tertulia en torno a la Memoria Histórica. Se trataba de debatir sobre 
un periodo de la historia de España desde los acontecimientos previos a la proclamación de la Segunda 
República, el 14 de abril de 1931, hasta el golpe militar del 18 de julio, la Guerra Civil y la represión, 
pero también los cuarenta años de franquismo y la Transición, con especial atención a lo sucedido en 
Andalucía.

Este programa daba respuesta a la demanda social y al cumplimiento de lo estipulado en la Ley 2/2017, 
de 28 de marzo, de Memoria Histórica y Democrática de Andalucía. Con la nueva programación de la tele-
visión se ha dejado de emitir este programa.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan la siguiente
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PREGUNTA

¿Por qué se ha dejado de emitir el programa La memoria en la programación de la televisión de la RTVA, 
cuándo se va a volver a emitir y con qué contenido?

Parlamento de Andalucía, 11 de noviembre de 2019. 
Los diputados del G.P. Socialista, 
Francisco Javier Conejo Rueda y 

Rosa Aguilar Rivero.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-001760, Pregunta relativa a la imparcialidad y al pluralismo en las tertulias de la radio y la 
televisión de la RTVA

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Francisco Javier Conejo Rueda y Dña. Beatriz Rubiño Yáñez, 
del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite, siendo de aplicación lo dispuesto en el artículo 190 del 
Reglamento de la Cámara
Tramitación ante la Comisión de Control de la Agencia Pública Empresarial de la RTVA y de sus 
Sociedades Filiales
Sesión de la Mesa del Parlamento de 13 de noviembre de 2019
Orden de publicación de 15 de noviembre de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Francisco Javier Conejo Rueda y Dña. Beatriz Rubiño Yáñez, del G.P. Socialista, 
con arreglo a lo previsto en el artículo 190 del Reglamento de la Cámara, formulan al director general de la 
Radiotelevisión Pública de Andalucía la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Control 
de la Agencia Pública Empresarial de la Radio y Televisión Pública de Andalucía y sus Sociedades Filiales, 
relativa a la imparcialidad y al pluralismo en las tertulias de la radio y la televisión de la RTVA.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La RTVA tiene que garantizar la imparcialidad y el pluralismo en las tertulias que se emiten en la progra-
mación de la radio y la televisión. En primer lugar, cumpliendo con la imparcialidad (libro de estilo) que tienen 
que mostrar los periodistas de la RTVA en cuanto a las opiniones que viertan y garantizando una presencia 
plural de tertulianos/as que representen la pluralidad de Andalucía.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan la siguiente
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PREGUNTA

¿Se está cumpliendo la imparcialidad que tienen que mostrar los/as periodistas de la RTVA en cuanto a 
las opiniones que viertan y se está garantizando una presencia plural de tertulianos/as que representen la 
pluralidad de Andalucía en programas de radio y televisión de la RTVA?

Parlamento de Andalucía, 11 de noviembre de 2019. 
Los diputados del G.P. Socialista, 
Francisco Javier Conejo Rueda y 

Beatriz Rubiño Yáñez.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-001761, Pregunta relativa a los ratios en las aulas de los centros escolares andaluces

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Noemí Cruz Martínez y D. Juan Pablo Durán Sánchez, del 
G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión sobre Políticas para la Protección de la Infancia en Andalucía
Sesión de la Mesa del Parlamento de 13 de noviembre de 2019
Orden de publicación de 15 de noviembre de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. Noemí Cruz Martínez y D. Juan Pablo Durán Sánchez, del G.P. Socialista, con 
arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al consejero 
de Educación y Deporte la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión sobre Políticas para la 
Protección de la Infancia en Andalucía, relativa a los ratios en las aulas de los centros escolares andaluces.

PREGUNTA

¿Cómo afecta a los niños y niñas el incumplimiento de los ratios en las aulas de los centros escolares 
andaluces?

Parlamento de Andalucía, 11 de noviembre de 2019. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Noemí Cruz Martínez y 
Juan Pablo Durán Sánchez.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-001762, Pregunta relativa a los comedores escolares de Andalucía

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Noemí Cruz Martínez, D. Jacinto Jesús Viedma Quesada y 
Dña. María Josefa Sánchez Rubio, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión sobre Políticas para la Protección de la Infancia en Andalucía
Sesión de la Mesa del Parlamento de 13 de noviembre de 2019
Orden de publicación de 15 de noviembre de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. Noemí Cruz Martínez, D. Jacinto Jesús Viedma Quesada y Dña. María Josefa 
Sánchez Rubio, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan al consejero de Educación y Deporte la siguiente pregunta con respuesta oral ante la 
Comisión sobre Políticas para la Protección de la Infancia en Andalucía, relativa a los comedores escolares 
de Andalucía.

PREGUNTA

¿En qué situación se encuentran las licitaciones de los comedores escolares en Andalucía?

Parlamento de Andalucía, 11 de noviembre de 2019. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Noemí Cruz Martínez, 
Jacinto Jesús Viedma Quesada y  

María Josefa Sánchez Rubio.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-001763, Pregunta relativa al informe de la AIReF

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Javier Carnero Sierra, D. Francisco Javier Conejo Rueda y 
Dña. Manuela Serrano Reyes, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Economía, Conocimiento, Empresas y Universidad
Sesión de la Mesa del Parlamento de 13 de noviembre de 2019
Orden de publicación de 15 de noviembre de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Javier Carnero Sierra, D. Francisco Javier Conejo Rueda y Dña. Manuela Serrano 
Reyes, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formulan al consejero de Economía, Conocimiento, Empresas y Universidad la siguiente pregunta 
con respuesta oral ante la Comisión de Economía, Conocimiento, Empresas y Universidad, relativa al informe 
de la AIReF.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El pasado mes de febrero, el señor consejero anunció que iba solicitar a la AlReF un informe sobre la 
eficiencia en la gestión de sus competencias universitarias.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan la siguiente

PREGUNTA

¿Cuál es el estado de situación de este informe?

Parlamento de Andalucía, 11 de noviembre de 2019. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Javier Carnero Sierra, 
Francisco Javier Conejo Rueda y  

Manuela Serrano Reyes.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-001764, Pregunta relativa al Plan VIVE

Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. María Márquez Romero y Dña. María de las Mercedes Gámez 
García, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Fomento, Infraestructuras y Ordenación del Territorio
Sesión de la Mesa del Parlamento de 13 de noviembre de 2019
Orden de publicación de 15 de noviembre de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Las Ilmas. Sras. Dña. María Márquez Romero y Dña. María de las Mercedes Gámez García, del 
G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan a la consejera de Fomento, Infraestructuras y Ordenación del Territorio la siguiente pregunta 
con respuesta oral ante la Comisión de Fomento, Infraestructuras y Ordenación del Territorio, relativa 
al Plan VIVE.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

En el artículo 5 del Plan VIVE, elaborado por la Junta de Andalucía, se ha eliminado como personas de 
especial protección a los inmigrantes en riesgo de exclusión social.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan la siguiente

PREGUNTA

¿Cuáles son los motivos por los que la Consejería de Fomento, Infraestructuras y Ordenación del Terri-
torio ha eliminado como personas de especial protección a los inmigrantes en riesgo de exclusión social?

Parlamento de Andalucía, 11 de noviembre de 2019. 
Las diputadas del G.P. Socialista, 

María Márquez Romero y  
María de las Mercedes Gámez García.



BOLETÍN OFICIAL DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Núm. 219 XI LEGISLATURA 2 de diciembre de 2019

Pág. 115

B
O

PA
_1

1_
21

9

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-001765, Pregunta relativa a las viviendas tuteladas para víctimas de violencia de género

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María Márquez Romero y D. Felipe López García, del 
G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Fomento, Infraestructuras y Ordenación del Territorio
Sesión de la Mesa del Parlamento de 13 de noviembre de 2019
Orden de publicación de 15 de noviembre de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. María Márquez Romero y D. Felipe López García, del G.P. Socialista, con arreglo a 
lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera de Fomento, 
Infraestructuras y Ordenación del Territorio la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de 
Fomento, Infraestructuras y Ordenación del Territorio, relativa a las viviendas tuteladas para víctimas de 
violencia de género.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

En el Proyecto de Ley de Presupuestos de la Junta de Andalucía para 2020 se ha suprimido la partida 
presupuestaria de un millón de euros para viviendas tuteladas para víctimas de violencia de género.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan la siguiente

PREGUNTA

¿Cuáles son los motivos por los que la Consejería de Fomento, Infraestructuras y Ordenación del Territorio ha 
eliminado esa partida para garantizar la protección y seguridad de las mujeres víctimas de la violencia machista?

Parlamento de Andalucía, 11 de noviembre de 2019. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

María Márquez Romero y 
Felipe López García.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-001766, Pregunta relativa a Decreto Ley 3/2019, de 24 de septiembre, de medidas urgentes 
para la adecuación ambiental y territorial de las edificaciones irregulares en la Comunidad Autónoma 
de Andalucía

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María Márquez Romero, D. Gerardo Sánchez Escudero y 
Dña. María de las Mercedes Gámez García, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Fomento, Infraestructuras y Ordenación del Territorio
Sesión de la Mesa del Parlamento de 13 de noviembre de 2019
Orden de publicación de 15 de noviembre de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. María Márquez Romero, D. Gerardo Sánchez Escudero y Dña. María de las Mercedes 
Gámez García, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan a la consejera de Fomento, Infraestructuras y Ordenación del Territorio la siguiente 
pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Fomento, Infraestructuras y Ordenación del Territorio, relativa 
a Decreto Ley 3/2019, de 24 de septiembre, de medidas urgentes para la adecuación ambiental y territorial 
de las edificaciones irregulares en la Comunidad Autónoma de Andalucía.

PREGUNTA

¿Qué presupuesto tiene previsto destinar la Consejería de Fomento, Infraestructuras y Ordenación del 
Territorio a los ayuntamientos para desarrollar el citado decreto?

Parlamento de Andalucía, 11 de noviembre de 2019. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

María Márquez Romero, 
Gerardo Sánchez Escudero y  

María de las Mercedes Gámez García.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-001767, Pregunta relativa a la situación de la obra de la carretera Loja-Ventorros de San 
José (A-4154) (Granada)

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María Márquez Romero, Dña. María Teresa Jiménez Vílchez, D. Juan 
José Martín Arcos, D. Gerardo Sánchez Escudero y Dña. María Josefa Sánchez Rubio, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Fomento, Infraestructuras y Ordenación del Territorio
Sesión de la Mesa del Parlamento de 13 de noviembre de 2019
Orden de publicación de 15 de noviembre de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. María Márquez Romero, Dña. María Teresa Jiménez Vílchez, D. Juan José Martín 
Arcos, D. Gerardo Sánchez Escudero y Dña. María Josefa Sánchez Rubio, del G.P. Socialista, con arreglo a 
lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera de Fomento, 
Infraestructuras y Ordenación del Territorio la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de 
Fomento, Infraestructuras y Ordenación del Territorio, relativa a la situación de la obra de la carretera Loja-
Ventorros de San José (A-4154) (Granada).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS
El pasado 18 de octubre tuvimos conocimiento de la rescisión del contrato de obra de la carretera Loja-

Ventorros de San José (A-4154) por parte de la Consejería de Fomento, Infraestructuras y Ordenación del 
Territorio, por causas técnicas.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan la siguiente

PREGUNTA
¿Cuáles son las razones concretas que han llevado a la rescisión de este contrato y cuáles son los plazos 

para continuar con las obras y para finalizarlas?

Parlamento de Andalucía, 11 de noviembre de 2019. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

María Márquez Romero, 
María Teresa Jiménez Vílchez, 

Juan José Martín Arcos, 
Gerardo Sánchez Escudero y  
María Josefa Sánchez Rubio.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-001768, Pregunta relativa a la conexión por cercanías entre la estación de Santa Justa y el 
aeropuerto de San Pablo, en Sevilla

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María Márquez Romero y D. Felipe López García, 
del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Fomento, Infraestructuras y Ordenación del Territorio
Sesión de la Mesa del Parlamento de 13 de noviembre de 2019
Orden de publicación de 15 de noviembre de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. María Márquez Romero y D. Felipe López García, del G.P. Socialista, con arreglo a 
lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera de Fomento, 
Infraestructuras y Ordenación del Territorio la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de 
Fomento, Infraestructuras y Ordenación del Territorio, relativa a la conexión por cercanías entre la estación 
de Santa Justa y el aeropuerto de San Pablo, en Sevilla.

PREGUNTA

¿Qué valoración realiza el Consejo de Gobierno sobre la conexión por cercanías entre la estación de 
Santa Justa y el aeropuerto de San Pablo, en Sevilla?

Parlamento de Andalucía, 11 de noviembre de 2019. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

María Márquez Romero y 
Felipe López García.



BOLETÍN OFICIAL DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Núm. 219 XI LEGISLATURA 2 de diciembre de 2019

Pág. 119

B
O

PA
_1

1_
21

9

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-001769, Pregunta relativa al eje ferroviario transversal de Andalucía

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María Márquez Romero y D. Felipe López García, 
del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Fomento, Infraestructuras y Ordenación del Territorio
Sesión de la Mesa del Parlamento de 13 de noviembre de 2019
Orden de publicación de 15 de noviembre de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. María Márquez Romero y D. Felipe López García, del G.P. Socialista, con arreglo a 
lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera de Fomento, 
Infraestructuras y Ordenación del Territorio la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de 
Fomento, Infraestructuras y Ordenación del Territorio, relativa al eje ferroviario transversal de Andalucía.

PREGUNTA

¿Qué actuaciones tiene previstas la Consejería de Fomento, Infraestructuras y Ordenación del Territorio 
sobre el eje ferroviario transversal de Andalucía?

Parlamento de Andalucía, 11 de noviembre de 2019. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

María Márquez Romero y 
Felipe López García.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-001770, Pregunta relativa a las ayudas económicas familiares de 2019

Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. María Soledad Pérez Rodríguez y Dña. Noemí Cruz Martínez, 
del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Igualdad, Políticas Sociales y Conciliación
Sesión de la Mesa del Parlamento de 13 de noviembre de 2019
Orden de publicación de 15 de noviembre de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Las Ilmas. Sras. Dña. María Soledad Pérez Rodríguez y Dña. Noemí Cruz Martínez, del G.P. Socialista, 
con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera 
de Igualdad, Políticas Sociales y Conciliación la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de 
Igualdad, Políticas Sociales y Conciliación, relativa a las ayudas económicas familiares de 2019.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Se ha publicado recientemente la Orden de 7 de octubre de 2019, por la que se establece la distribución 
complementaria de las cantidades a percibir por las entidades locales para la financiación de las ayudas 
económicas familiares correspondientes al ejercicio 2019, con crédito procedente del Ministerio de Sanidad, 
Consumo y Bienestar Social.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan la siguiente

PREGUNTA

¿Qué fines y objetivos suponen las transferencias de crédito procedente del Ministerio de Sanidad, Con-
sumo y Bienestar Social para ayudas económicas familiares en Andalucía?

Parlamento de Andalucía, 11 de noviembre de 2019. 
Las diputadas del G.P. Socialista, 
María Soledad Pérez Rodríguez y  

Noemí Cruz Martínez.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-001771, Pregunta relativa a la modificación de competencias en conciliación, voluntariado 
y 0,7% del IRPF

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María Soledad Pérez Rodríguez y D. Rodrigo Sánchez Haro, 
del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Igualdad, Políticas Sociales y Conciliación
Sesión de la Mesa del Parlamento de 13 de noviembre de 2019
Orden de publicación de 15 de noviembre de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. María Soledad Pérez Rodríguez y D. Rodrigo Sánchez Haro, del G.P. Socialista, 
con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la conse-
jera de Igualdad, Políticas Sociales y Conciliación la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión 
de Igualdad, Políticas Sociales y Conciliación, relativa a la modificación de competencias en conciliación, 
voluntariado y 0,7% del IRPF.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El Consejo de Gobierno ha aprobado la modificación del Decreto 106/2019, de 12 de febrero, sobre la 
estructura de la Consejería de Igualdad, Políticas Sociales y Conciliación, que contempla el traspaso de 
competencias en materia de conciliación, voluntariado, y la convocatoria de subvenciones con cargo a la 
asignación tributaria del 0,7% del Impuesto sobre la Renta de las Personas Físicas (IRPF).

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan la siguiente

PREGUNTA

¿Qué fines y objetivos llevan a determinar la modificación de competencias en materia de conciliación, 
voluntariado y la convocatoria de subvenciones con cargo a la asignación tributaria del 0,7% del Impuesto 
sobre la Renta de las Personas Físicas (IRPF)?

Parlamento de Andalucía, 11 de noviembre de 2019. 
Los diputados del G.P. Socialista, 
María Soledad Pérez Rodríguez y 

Rodrigo Sánchez Haro.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-001772, Pregunta relativa a la modificación de las competencias en violencia de género

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María Soledad Pérez Rodríguez y D. Felipe López García, 
del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Igualdad, Políticas Sociales y Conciliación
Sesión de la Mesa del Parlamento de 13 de noviembre de 2019
Orden de publicación de 15 de noviembre de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. María Soledad Pérez Rodríguez y D. Felipe López García, del G.P. Socialista, con 
arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera de 
Igualdad, Políticas Sociales y Conciliación la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Igual-
dad, Políticas Sociales y Conciliación, relativa a la modificación de las competencias en violencia de género.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El Consejo de Gobierno ha aprobado la modificación del Decreto 106/2019, de 12 de febrero, sobre la 
estructura de la Consejería de Igualdad, Políticas Sociales y Conciliación, por el que se llevará a cabo una 
nueva distribución de competencias entre el Instituto Andaluz de la Mujer (IAM) y la Dirección General de 
Violencia de Género, Igualdad de Trato y Diversidad.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan la siguiente

PREGUNTA

¿Qué fines y objetivos llevan a determinar la modificación de competencias entre el Instituto Andaluz de 
la Mujer (IAM) y la Dirección General de Violencia de Género, Igualdad de Trato y Diversidad?

Parlamento de Andalucía, 11 de noviembre de 2019. 
Los diputados del G.P. Socialista, 
María Soledad Pérez Rodríguez y 

Felipe López García.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-001773, Pregunta relativa al nuevo modelo del convenio de ayuda a domicilio

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María Soledad Pérez Rodríguez y D. Rodrigo Sánchez Haro, 
del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Igualdad, Políticas Sociales y Conciliación
Sesión de la Mesa del Parlamento de 13 de noviembre de 2019
Orden de publicación de 15 de noviembre de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. María Soledad Pérez Rodríguez y D. Rodrigo Sánchez Haro, del G.P. Socialista, 
con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la conse-
jera de Igualdad, Políticas Sociales y Conciliación la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión 
de Igualdad, Políticas Sociales y Conciliación, relativa al nuevo modelo del convenio de ayuda a domicilio.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Se ha publicado recientemente la Orden de 7 de octubre de 2019, por la que se aprueba el modelo actua-
lizado de convenio de colaboración para la prestación del servicio de ayuda a domicilio, como prestación del 
sistema para la autonomía y atención a la dependencia en el ámbito de la Comunidad Autónoma de Andalucía.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan la siguiente

PREGUNTA

¿Qué fines y objetivos supone el nuevo modelo de convenio de colaboración para la prestación del ser-
vicio de ayuda a domicilio, como prestación del sistema para la autonomía y atención a la dependencia en 
el ámbito de la Comunidad Autónoma de Andalucía?

Parlamento de Andalucía, 11 de noviembre de 2019. 
Los diputados del G.P. Socialista, 
María Soledad Pérez Rodríguez y 

Rodrigo Sánchez Haro.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-001774, Pregunta relativa a la minoración de créditos al IAJ y a la renta mínima de inclusión social

Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. María Soledad Pérez Rodríguez y Dña. Noemí Cruz Martínez, 
del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Igualdad, Políticas Sociales y Conciliación
Sesión de la Mesa del Parlamento de 13 de noviembre de 2019
Orden de publicación de 15 de noviembre de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Las Ilmas. Sras. Dña. María Soledad Pérez Rodríguez y Dña. Noemí Cruz Martínez, del G.P. Socialista, 
con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la conse-
jera de Igualdad, Políticas Sociales y Conciliación la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión 
de Igualdad, Políticas Sociales y Conciliación, relativa a la minoración de créditos al IAJ y a la renta mínima 
de inclusión social.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El Consejo de Gobierno ha aprobado la modificación de créditos para transferencias por importe 
de 234.493.218,89 euros al SAS, lo que ha generado minoración en los créditos del IAJ y de la renta 
mínima de inclusión social.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan la siguiente

PREGUNTA

¿Qué fines y objetivos llevan a minorar los créditos del Instituto Andaluz de la Juventud (IAJ) y de la renta 
mínima de inclusión social, acordados en Consejo de Gobierno?

Parlamento de Andalucía, 11 de noviembre de 2019. 
Las diputadas del G.P. Socialista, 
María Soledad Pérez Rodríguez y  

Noemí Cruz Martínez.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-001775, Pregunta relativa al reparto de fondos del Pacto de Estado contra la Violencia de Género

Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. María Soledad Pérez Rodríguez y Dña. María Márquez 
Romero, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Igualdad, Políticas Sociales y Conciliación
Sesión de la Mesa del Parlamento de 13 de noviembre de 2019
Orden de publicación de 15 de noviembre de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Las Ilmas. Sras. Dña. María Soledad Pérez Rodríguez y Dña. María Márquez Romero, del G.P. Socia-
lista, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la 
consejera de Igualdad, Políticas Sociales y Conciliación la siguiente pregunta con respuesta oral ante la 
Comisión de Igualdad, Políticas Sociales y Conciliación, relativa al reparto de fondos del Pacto de Estado 
contra la Violencia de Género.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El Consejo de Gobierno ha aprobado la tramitación de una transferencia de créditos por importe 
de 11.617.341,43 euros para financiar el desarrollo y la ampliación de las medidas recogidas en el 
Pacto de Estado contra la Violencia de Género para el ejercicio 2019, que repartirá entre diferentes 
consejerías.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan la siguiente

PREGUNTA

¿Qué fines y objetivos llevan a determinar el reparto de fondos del Pacto de Estado de Violencia de 
Género para 2019 entre diversas consejerías y cuál es el reparto definitivo?

Parlamento de Andalucía, 11 de noviembre de 2019. 
Las diputadas del G.P. Socialista, 
María Soledad Pérez Rodríguez y  

María Márquez Romero.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-001776, Pregunta relativa a las subvenciones en participación ciudadana 2019

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María Soledad Pérez Rodríguez y D. Rodrigo Sánchez Haro, 
del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Igualdad, Políticas Sociales y Conciliación
Sesión de la Mesa del Parlamento de 13 de noviembre de 2019
Orden de publicación de 15 de noviembre de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. María Soledad Pérez Rodríguez y D. Rodrigo Sánchez Haro, del G.P. Socialista, 
con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la conse-
jera de Igualdad, Políticas Sociales y Conciliación la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión 
de Igualdad, Políticas Sociales y Conciliación, relativa a las subvenciones en participación ciudadana 2019.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Se ha publicado recientemente Orden de 18 de septiembre de 2019, por la que se amplía el plazo para la presenta-
ción de solicitudes establecido en la Orden de 17 de julio de 2019, por la que se convocan subvenciones en régimen de 
concurrencia no competitiva para el desarrollo de procesos de participación ciudadana, en el ámbito de las competencias 
de la Consejería de Igualdad, Políticas Sociales y Conciliación, destinadas a los municipios de más de 20.000 habitantes 
y a las diputaciones provinciales de la Comunidad Autónoma de Andalucía, para el ejercicio 2019.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan la siguiente

PREGUNTA

¿Qué fines y objetivos supone ampliar el plazo para la presentación de solicitudes de subvenciones para 
el desarrollo de procesos de participación ciudadana, para el ejercicio 2019?

Parlamento de Andalucía, 11 de noviembre de 2019. 
Los diputados del G.P. Socialista, 
María Soledad Pérez Rodríguez y 

Rodrigo Sánchez Haro.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-001777, Pregunta relativa al proyecto de decreto por el que se regula la organización y 
funcionamiento del Consejo Andaluz del Voluntariado y de los Consejos Provinciales y Locales del 
Voluntariado en Andalucía

Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. María Soledad Pérez Rodríguez y Dña. Noemí Cruz Martínez, 
del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Igualdad, Políticas Sociales y Conciliación
Sesión de la Mesa del Parlamento de 13 de noviembre de 2019
Orden de publicación de 15 de noviembre de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Las Ilmas. Sras. Dña. María Soledad Pérez Rodríguez y Dña. Noemí Cruz Martínez, del G.P. Socialista, con 
arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera de 
Igualdad, Políticas Sociales y Conciliación la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Igualdad, 
Políticas Sociales y Conciliación, relativa al proyecto de decreto por el que se regula la organización y funcionamiento 
del Consejo Andaluz del Voluntariado y de los Consejos Provinciales y Locales del Voluntariado en Andalucía.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Se ha publicado recientemente el anuncio de proyecto de decreto por el que se regula la organización y funciona-
miento del Consejo Andaluz del Voluntariado y de los Consejos Provinciales y Locales del Voluntariado en Andalucía.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan la siguiente

PREGUNTA

¿Qué fines y objetivos llevan a formular un nuevo decreto por el que se regula la organización y funcionamiento 
del Consejo Andaluz del Voluntariado y de los Consejos Provinciales y Locales del Voluntariado en Andalucía?

Parlamento de Andalucía, 11 de noviembre de 2019. 
Las diputadas del G.P. Socialista, 
María Soledad Pérez Rodríguez y  

Noemí Cruz Martínez.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-001778, Pregunta relativa a las solicitudes de dependencia pendientes de grabación

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María Soledad Pérez Rodríguez, Dña. Noemí Cruz Martínez 
y D. Rodrigo Sánchez Haro, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Igualdad, Políticas Sociales y Conciliación
Sesión de la Mesa del Parlamento de 13 de noviembre de 2019
Orden de publicación de 15 de noviembre de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. María Soledad Pérez Rodríguez, Dña. Noemí Cruz Martínez y D. Rodrigo Sán-
chez Haro, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, formulan a la consejera de Igualdad, Políticas Sociales y Conciliación la siguiente pregunta con 
respuesta oral ante la Comisión de Igualdad, Políticas Sociales y Conciliación, relativa a las solicitudes de 
dependencia pendientes de grabación.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La Consejera de Igualdad, Políticas Sociales y Conciliación ha afirmado que ascienden ya a más de 21.000 
las solicitudes de dependencia que se encontraban en las delegaciones territoriales pendientes de grabación 
y que no aparecían registradas en el Sistema para la Autonomía y Atención a la Dependencia (SISAAD).

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan la siguiente

PREGUNTA

¿Cuántas nuevas solicitudes de dependencia, de qué fechas y de qué provincias se encuentran pendien-
tes de grabación en el Sistema para la Autonomía y Atención a la Dependencia (SISAAD) en Andalucía?

Parlamento de Andalucía, 11 de noviembre de 2019. 
Los diputados del G.P. Socialista, 
María Soledad Pérez Rodríguez, 

Noemí Cruz Martínez y  
Rodrigo Sánchez Haro.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-001779, Pregunta relativa al yacimiento arqueológico romano de Salaria, Úbeda (Jaén)

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Francisco Javier Fernández Hernández, D. Jacinto Jesús Viedma 
Quesada y Dña. María de las Mercedes Gámez García, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Cultura y Patrimonio Histórico
Sesión de la Mesa del Parlamento de 13 de noviembre de 2019
Orden de publicación de 15 de noviembre de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Francisco Javier Fernández Hernández, D. Jacinto Jesús Viedma Quesada y Dña. María de las 
Mercedes Gámez García, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan a la consejera de Cultura y Patrimonio Histórico la siguiente pregunta con respuesta oral ante 
la Comisión de Cultura y Patrimonio Histórico, relativa al yacimiento arqueológico romano de Salaria, Úbeda (Jaén).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Tras una importante investigación, a comienzos del mes de octubre se puso de relieve la posible existen-
cia de un circo y anfiteatro romano en el yacimiento arqueológico de la ciudad romana de Salaria, conocido 
como Úbeda la Vieja. Tras conocerse la posible existencia del mismo, el delegado de Cultura y Patrimonio 
Histórico en la provincia de Jaén manifestó públicamente que la Junta de Andalucía no debe intervenir en el 
mismo, sino que deben hacerlo el ayuntamiento, la universidad y los propietarios de los terrenos.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan la siguiente

PREGUNTA

¿Tiene previsto la Consejería de Cultura y Patrimonio Histórico, en el yacimiento arqueológico de la 
ciudad romana de Salaria, realizar trabajos tendentes a la correcta localización, identificación y medidas de 
conservación del presumible circo y anfiteatro romanos?

Parlamento de Andalucía, 11 de noviembre de 2019. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Francisco Javier Fernández Hernández, 
Jacinto Jesús Viedma Quesada y  

María de las Mercedes Gámez García.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-001780, Pregunta relativa a las Reales Atarazanas de Sevilla y al Hospital de San Lázaro

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Francisco Javier Fernández Hernández y Dña. Verónica Pérez 
Fernández, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Cultura y Patrimonio Histórico
Sesión de la Mesa del Parlamento de 13 de noviembre de 2019
Orden de publicación de 15 de noviembre de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Francisco Javier Fernández Hernández y Dña. Verónica Pérez Fernández, del 
G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan a la consejera de Cultura y Patrimonio Histórico la siguiente pregunta con respuesta oral ante 
la Comisión de Cultura y Patrimonio Histórico, relativa a las Reales Atarazanas de Sevilla y al Hospital 
de San Lázaro.

PREGUNTA

¿Se cumple el horario de visitas y apertura, recogido por su declaración de BIC, de las Reales Atarazanas 
y la Iglesia-Conjunto Protegido Hospital de San Lázaro?

Parlamento de Andalucía, 11 de noviembre de 2019. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Francisco Javier Fernández Hernández y 
Verónica Pérez Fernández.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-001781, Pregunta relativa a la Estrategia Andaluza para el Impulso de la Industria Cinematográfica

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Francisco Javier Fernández Hernández y Dña. Araceli Maese 
Villacampa, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Cultura y Patrimonio Histórico
Sesión de la Mesa del Parlamento de 13 de noviembre de 2019
Orden de publicación de 15 de noviembre de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Francisco Javier Fernández Hernández y Dña. Araceli Maese Villacampa, del G.P. Socialista, 
con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera de 
Cultura y Patrimonio Histórico la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Cultura y Patrimonio 
Histórico, relativa a la Estrategia Andaluza para el Impulso de la Industria Cinematográfica.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La Ley 6/2018, de 9 de julio, del Cine de Andalucía, aprobada por unanimidad en el Parlamento de Anda-
lucía, preveía la aprobación en dieciocho meses de la Estrategia Andaluza para el Impulso de la Industria 
Cinematográfica y de la Producción Audiovisual.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan la siguiente

PREGUNTA

¿Por qué no ha aprobado el Consejo de Gobierno este plan estratégico dentro del plazo marcado por la 
mencionada ley?

Parlamento de Andalucía, 11 de noviembre de 2019. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Francisco Javier Fernández Hernández y 
Araceli Maese Villacampa.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-001782, Pregunta relativa a la emisión del concurso oficial de agrupaciones del Carnaval 
de Cádiz

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Manuel Gavira Florentino, del G.P. Vox en Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite, siendo de aplicación lo dispuesto en el artículo 190 del 
Reglamento de la Cámara
Tramitación ante la Comisión de Control de la Agencia Pública Empresarial de la RTVA y de sus 
Sociedades Filiales
Sesión de la Mesa del Parlamento de 13 de noviembre de 2019
Orden de publicación de 15 de noviembre de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Manuel Gavira Florentino, del G.P. Vox en Andalucía, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 190 del Reglamento de la Cámara, formula al director general de la Radiotelevisión Pública de 
Andalucía la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Control de la Agencia Pública 
Empresarial de la Radio y Televisión Pública de Andalucía y sus Sociedades Filiales, relativa a la emisión 
del concurso oficial de agrupaciones del Carnaval de Cádiz.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Habiendo expirado en la presente anualidad el contrato televisivo relacionado con la emisión del concurso 
oficial de agrupaciones del Carnaval de Cádiz, formula la siguiente

PREGUNTA

¿Cuáles son las intenciones de la dirección de la RTVA en relación a la suscripción de un nuevo contrato 
con el patronato del Carnaval de Cádiz?

Parlamento de Andalucía, 11 de noviembre de 2019. 
El diputado del G.P. Vox en Andalucía, 

Manuel Gavira Florentino.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-001783, Pregunta relativa a las empresas de inserción

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Ángela María Mulas Belizón, del G.P. Vox en Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Igualdad, Políticas Sociales y Conciliación
Sesión de la Mesa del Parlamento de 13 de noviembre de 2019
Orden de publicación de 15 de noviembre de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Ángela María Mulas Belizón, del G.P. Vox en Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Igualdad, Políticas Sociales y Conciliación, relativa a las 
empresas de inserción.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Con las empresas de inserción se pretende integrar y formar sociolaboralmente a personas en situación 
de exclusión social. Dicha actividad está recogida en el organigrama de la Junta en el ámbito del Servicio 
Andaluz de Empleo, como mejora de la empleabilidad. Sin embargo, esta es una materia trasversal que 
interesa fundamentalmente a la materia de igualdad entre personas, a efectos de que todos los andaluces 
tengamos las mismas oportunidades de acceso a la formación y al empleo.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula la siguiente

PREGUNTA

¿De qué forma se está realizando en la actualidad esa integración y formación sociolaboral de dichas 
personas en situación de exclusión social y qué valoración está teniendo dicha actuación?

Parlamento de Andalucía, 11 de noviembre de 2019. 
La diputada del G.P. Vox en Andalucía, 

Ángela María Mulas Belizón.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-001784, Pregunta relativa a los procedimientos para coordinar políticas sobre menas con 
Marruecos

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Ángela María Mulas Belizón, del G.P. Vox en Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión sobre Políticas para la Protección de la Infancia en Andalucía
Sesión de la Mesa del Parlamento de 13 de noviembre de 2019
Orden de publicación de 15 de noviembre de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Ángela María Mulas Belizón, del G.P. Vox en Andalucía, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente pregunta 
con respuesta oral ante la Comisión sobre Políticas para la Protección de la Infancia en Andalucía, relativa 
a los procedimientos para coordinar políticas sobre menas con Marruecos.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

En fecha 21 de octubre de 2019, la consejera de Igualdad y Políticas Sociales se reunió con la embajadora 
del Reino de Marruecos en España y el cónsul general en Sevilla, para mejorar y agilizar la coordinación 
de los procesos necesarios para formalizar todo el itinerario que desemboca en la identificación y posterior 
documentación de los menas.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula la siguiente

PREGUNTA

¿Qué procedimientos han acordado para la identificación y posterior devolución a sus familiares de los menas?

Parlamento de Andalucía, 24 de octubre de 2019. 
La diputada del G.P. Vox en Andalucía, 

Ángela María Mulas Belizón.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-001785, Pregunta relativa a la venta del Palacio de la Tinta, en Málaga

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Ana Gil Román, del G.P. Vox en Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Cultura y Patrimonio Histórico
Sesión de la Mesa del Parlamento de 13 de noviembre de 2019
Orden de publicación de 15 de noviembre de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Ana Gil Román, del G.P. Vox en Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente pregunta con respuesta 
oral ante la Comisión de Cultura y Patrimonio Histórico, relativa a la venta del Palacio de la Tinta, en Málaga.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La Junta de Andalucía ha puesto en venta el Palacio de la Tinta, un edificio emblemático de influencia francesa 
que se construyó en el año 1908, con un grado de nivel I de protección, por su valor arquitectónico. En 2008 se 
acometieron trabajos de rehabilitación del edificio, con motivo de su centenario. Ya está decidido, por parte del 
consejero de Hacienda de la Junta de Andalucía, deshacerse de patrimonio por valor de 320 millones de euros, 
con el objetivo de incrementar con estos ingresos las arcas autonómicas para el año 2020. Con ello se pretende 
incrementar la recaudación y poner fin al desuso que padecen estos inmuebles.

Dado que el Palacio de la Tinta, de Málaga, tiene un valor arquitectónico protegido, formula las siguientes

PREGUNTAS

¿Tiene previsto el Consejo de Gobierno salvaguardar la arquitectura exterior de dicho palacio en la compraventa?
¿Qué otras medidas va a tomar el Consejo de Gobierno a fin de proteger y garantizar en la compraventa 

el valor arquitectónico del inmueble?

Parlamento de Andalucía, 8 de noviembre de 2019. 
La diputada del G.P. Vox en Andalucía, 

Ana Gil Román.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-001786, Pregunta relativa a los ancianos con discapacidad

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Ana Gil Román, del G.P. Vox en Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión sobre la Discapacidad en Andalucía
Sesión de la Mesa del Parlamento de 13 de noviembre de 2019
Orden de publicación de 15 de noviembre de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Ana Gil Román, del G.P. Vox en Andalucía, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
pregunta con respuesta oral ante la Comisión sobre la Discapacidad en Andalucía, relativa a los 
ancianos con discapacidad.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El envejecimiento de la población es ya un hecho que debemos afrontar todos, debiendo poner en marcha 
políticas activas de natalidad y dar una cobertura y protección a las mujeres embarazadas para poder paliar 
el problema actual de reemplazo generacional. Pero, mientras todo ello se culmina, debemos afrontar este 
problema y buscar su solución.

Cada persona envejece de modo particular y las posibilidades de generalizar son muy limitadas. El com-
portamiento y la conciencia de una persona de 70, 75 u 80 años están determinados por factores biológicos, 
pero también por factores sociales, económicos o financieros. El envejecer y poder mantener un bienestar 
es una tarea costosa que a veces no puede ser asumida por el individuo.

Sabemos que, aunque hay cosas comunes en la experiencia de todas las personas que envejecen, hay 
aspectos que no lo son cuando se hace con una discapacidad

Examinar y tener en cuenta lo común y lo específico de envejecer con discapacidad nos permitirá adecuar 
los apoyos que se faciliten desde los organismos públicos para ajustarse a las preferencias de las personas 
discapacitadas ancianas.

Somos conscientes de este gran problema que existe y que irá creciendo, la necesidad de centros para 
mayores, como residencias para ancianos discapacitados, es una realidad que hoy por hoy no está cubierta 
y que no podemos obviar el deber de nuestra sociedad para con ellos.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las siguientes
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PREGUNTAS

¿Tiene previsto el Consejo de Gobierno alguna medida singularizada para abordar y subsanar el problema 
de los ancianos discapacitados?

¿Va a fomentar el Consejo de Gobierno la construcción de residencias adaptadas a las necesidades de 
estos ciudadanos especiales?

Parlamento de Andalucía, 8 de noviembre de 2019. 
La diputada del G.P. Vox en Andalucía, 

Ana Gil Román.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-001787, Pregunta relativa al complemento de productividad para médicos del SAS

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María José Piñero Rodríguez y D. Rafael Segovia Brome, 
del G.P. Vox en Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Salud y Familias
Sesión de la Mesa del Parlamento de 13 de noviembre de 2019
Orden de publicación de 15 de noviembre de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. María José Piñero Rodríguez y D. Rafael Segovia Brome, del G.P. Vox en Anda-
lucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al 
Consejo de Gobierno la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Salud y Familias, relativa 
al complemento productividad para médicos del SAS.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Uno de los pilares del programa de la Consejería de Salud y Familias fue incluir el complemento de 
productividad en el sueldo de todos los médicos del SAS, terminando con la discriminación que supone el 
complemento de exclusividad. A igual trabajo, igual salario. Ello debe repercutir en los próximos presupuestos.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan la siguiente

PREGUNTA

¿Puede informarnos el Consejo de Gobierno si dicha medida va a tomarse en el próximo año?

Parlamento de Andalucía, 11 de noviembre de 2019. 
Los diputados del G.P. Vox en Andalucía, 

María José Piñero Rodríguez y 
Rafael Segovia Brome.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-001788, Pregunta relativa a la Unidad de Rehabilitación Cardíaca en Hospital Universitario 
de Puerto Real

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Ángela María Mulas Belizón, del G.P. Vox en Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Salud y Familias
Sesión de la Mesa del Parlamento de 13 de noviembre de 2019
Orden de publicación de 15 de noviembre de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Ángela María Mulas Belizón, del G.P. Vox en Andalucía, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente pregunta 
con respuesta oral ante la Comisión de Salud y Familias, relativa a la Unidad de Rehabilitación Cardíaca en 
Hospital Universitario de Puerto Real.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El pasado mes de abril, Cádiz acogió el Encuentro Nacional de Unidades de Rehabilitación Cardíaca, 
al que asistieron más de 150 profesionales de toda España. En este encuentro se afirmó que el objetivo 
de este tipo de unidades es la recuperación de los pacientes con enfermedades cardiovasculares a nivel 
físico, psicológico, social y laboral. De hecho, según los estudios, estos programas de rehabilitación 
cardíaca han reducido los infartos de miocardio, los ingresos hospitalarios y la mortalidad por causas 
cardiovasculares.

En la provincia de Cádiz existe una unidad de estas características, que quedó inaugurada en abril 
de 2018 en el Hospital de Jerez de la Frontera, la cual da cobertura a los distritos de Jerez-Costa 
Noroeste y la Sierra de Cádiz, y atiende cada año a más de 200 pacientes. También existe otra Unidad 
de Rehabilitación Cardíaca en el Hospital de San Carlos, de San Fernando, la cual realiza más de 1.000 
actuaciones al año. Esta unidad da cobertura a los ciudadanos de la Bahía, compartiendo sus funciones 
con la unidad ya existente en el Hospital Universitario Puerta del Mar, de Cádiz.

Tenemos conocimiento de que los profesionales del Hospital Universitario de Puerto Real están informando 
sobre la apertura de una Unidad de Rehabilitación Cardiaca en dicho Hospital también. Sin embargo, hay 
enfermos que aseguran que llevan en la lista de espera casi un año y que siguen en espera ante la ausencia 
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de noticias sobre la apertura de esta unidad en el Hospital Universitario de Puerto Real, sintiéndose por ello 
como ciudadanos de segunda ante el resto de la provincia.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las siguientes

PREGUNTAS

¿Para cuándo tiene previsto el Consejo de Gobierno la apertura de la citada Unidad de Rehabilitación 
Cardíaca en el mentado Hospital Universitario de Puerto Real?

¿Cuál es la explicación de este retraso?

Parlamento de Andalucía, 25 de octubre de 2019. 
La diputada del G.P. Vox en Andalucía, 

Ángela María Mulas Belizón.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-001789, Pregunta relativa a los medicamentos de fibrosis quística

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María José Piñero Rodríguez, del G.P. Vox en Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Salud y Familias
Sesión de la Mesa del Parlamento de 13 de noviembre de 2019
Orden de publicación de 15 de noviembre de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María José Piñero Rodríguez, del G.P. Vox en Andalucía, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente pregunta 
con respuesta oral ante la Comisión de Salud y Familias, relativa a los medicamentos de fibrosis quística.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El pasado 12 de julio, en los acuerdos de la reunión de la comisión interministerial de precios de los 
medicamentos, se ha aceptado la inclusión de los medicamentos Symkevi y Orkambi, así como Kalydeco, 
en la financiación a partir del próximo uno de enero de 2020.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula la siguiente

PREGUNTA

¿Cuándo van a poder recibir el tratamiento de estos fármacos nuestros niños de Andalucía, afectados 
de fibrosis quística?

Parlamento de Andalucía, 11 de noviembre de 2019. 
La diputada del G.P. Vox en Andalucía, 

María José Piñero Rodríguez.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-001790, Pregunta relativa al centro médico chare en Estepona

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Ana Gil Román, del G.P. Vox en Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Salud y Familias
Sesión de la Mesa del Parlamento de 13 de noviembre de 2019
Orden de publicación de 15 de noviembre de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Ana Gil Román, del G.P. Vox en Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente pregunta con respuesta oral 
ante la Comisión de Salud y Familias, relativa al centro médico Chare en Estepona.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

No es ningún secreto que la población de los municipios costasoleños tienen una población real muy superior a la 
que marcan las estadísticas oficiales, siendo el caso de Estepona muy concreto, pues pasa de los 70.011 habitantes 
de derecho, registrados a fecha 1 de enero de 2017 (fuentes municipales), a los 120.000 reales.

La situación sanitaria que se vive en Estepona y su entorno es verdaderamente desastrosa, pues solo se dispone 
de dos ambulatorios donde, incluso para conseguir cita con el médico de cabecera (familia), hay larga lista de espera.

Ante esta situación, y viendo que la Junta, con el Gobierno anterior, no atendía las necesidades que tenía 
el municipio, el ayuntamiento se gastó 17.000.000 € en la construcción del actual hospital de alta resolución 
de Estepona (chare), finalizado desde diciembre de 2018 y a estas alturas de la legislatura sigue sin entrar en 
funcionamiento. El delegado provincial de Salud argumentó por aquel entonces que hay unas modificaciones 
en la instalación que hay que reformar antes de recepcionar el edificio.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las siguientes

PREGUNTAS

¿Qué medidas va a tomar el Consejo de Gobierno para, de una vez por todas, poner en marcha el tan 
necesario centro para Estepona?

¿Se sabe si esas modificaciones para recepcionar el edificio se han llevado a cabo?

Parlamento de Andalucía, 14 de octubre de 2019. 
La diputada del G.P. Vox en Andalucía, 

Ana Gil Román.
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